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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Desdeñan PRI y PT alianza PAN-PRD 
Las dirigencias estatales del PRI y PT minimizaron la posible alianza legislativa que 
integrarían PAN y PRD para las elecciones del 2012 y advirtieron un fracaso debido a que 
ambos partidos políticos enfrentan problemas internos por sus ideologías antagónicas. (El 
Sol de Puebla) 

 

 

 

Exigen diputados solución al desbordamiento del río Rabanillo  
Las fracciones parlamentarias del Partido Acción Nacional, Nueva Alianza y Movimiento 
Ciudadana (PMC) se unieron para exigir al gobierno estatal y al Ayuntamiento de San 
Pedro Cholula, intervenir para corregir las fallas en el Río Rabanillo que se volvió a 

desbordar la noche de este martes, dejando a 18 familias afectadas. (El Heraldo) 
   

 

 

México, peligroso para periodistas 
―Mientras continúe la impunidad seguirán los asesinatos a periodistas‖, consideró Gonzalo 

Fernando Marroquín, presidente de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), al 
calificar a México como el país más peligroso para ejercer esta profesión. (Síntesis) 

  
 

 

Se despachan con la cuchara grande 
Hubo otro ―agarrón‖ en la Comisión de Gobernación del Congreso local, en esta ocasión 
por la reforma a la Ley Orgánica del Congreso del Estado. Para los panistas, los cambios 
favorecerán una mayor transparencia en el manejo de las finanzas, ya que en la 

actualidad existe un manejo discrecional de los recursos. (Intolerancia Digital) 
  

 

 

Peña Nieto aventaja en Puebla dos a uno 
En Puebla, Enrique Peña Nieto aventaja dos a uno a todos los aspirantes a la Presidencia 

de la República del PRI, PAN y PRD, según los resultados de la encuesta más reciente del 
despacho Más Data, dirigido por José Zenteno, en donde también se menciona que el 
tricolor arriesgaría la recuperación de la Presidencia de la República con la candidatura de 
Manlio Fabio Beltrones. (Cambio) 

  

 

 

UIA: en 2012 voto de castigo al PAN 
Ante los problemas de inseguridad que vive el país, durante las elecciones presidenciales 
del próximo año se registrará el denominado voto de castigo contra el Partido Acción 
Nacional (PAN), consideró el rector de la Universidad Iberoamericana Puebla, David 
Fernández Dávalos. (Milenio) 

  
 

 

Ambulantes, por retomar el mercado de La Victoria  
Si el gobierno panista de la ciudad de Puebla, que encabeza Eduardo Rivera Pérez, no 
ofrece una solución efectiva al comercio informal en el Centro Histórico, pero sin que los 
ambulantes sean expulsados de esta zona o reprimidos violentamente, serán tomadas las 

instalaciones del ex mercado La Victoria, ubicado en la 5 de Mayo y la 6 Oriente. (La 
Jornada de Oriente) 

  

 

 

Hacer a un lado ideologías en lucha contra la inseguridad: Moreno Valle 

Durante su participación en la sesión de la CONAGO, el gobernador Rafael Moreno Valle 
dijo que sin seguridad, no se tiene nada. La sesión se realizó en la UNAM, donde 
apoyaron la propuesta de la Universidad para diseñar políticas de Estado contra la 
inseguridad. (La Opinión) 

  
 

 

Combatir la inseguridad 
La inseguridad se debe atacar dejando de lado diferencias ideológicas y partidistas, 

afirmó el Gobernador Rafael Moreno Valle en la reunión de la Conago. Si no tenemos 
seguridad, no tenemos nada y no podemos pensar en desarrollo, consignó el Mandatario 
Estatal en la sala 1 de la Torre de Rectoría de ciudad universitaria, al analizar los 
"Elementos para la construcción de una política de estado para la seguridad y la justicia 

en democracia‖. (Momento) 

http://impreso.milenio.com/
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TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Cerro en Coyomeapan se desgaja y afecta casas de 33 personas 
Un total de 33 personas, integrantes de cinco familias, fueron desalojadas de sus 
viviendas este jueves debido al desgajamiento de un cerro que se reblandeció por las 

fuertes lluvias registradas en la Sierra Negra. (e-consulta) 
  

 

 

Mega organización de ambulantes exige diálogo con gobiernos estatal y 
municipal  
Este miércoles se dio a conocer la conformación del Movimiento de Organizaciones Unidas 
por Puebla, en el que participan 51 organizaciones que agrupan a 35 mil vendedores 

informales de la calle 46 Poniente, del centro comercial de la 8, de la Unión de 

Voceadores, comerciantes de Cholula, Vendedores Unificados Viveros del Valle, mercado 
de la 10, La Raza, La Piedad y mercado Unión, entre otras organizaciones más. (Periódico 
digital) 

  
 

 

Inundaciones y una barda caída, saldo de las lluvias  
En un comunicado de prensa, ―la Secretaría General de Gobierno, a través de la Dirección 

General de Protección Civil, informa sobre la situación que se registra esta noche tras las 
lluvias presentadas en el estado. (Contraparte) 

  
 

 

Espinosa fabrica cortina de humo: Zaldívar  
El diputado local panista Jesús Zaldívar Benavides consideró que las declaraciones de su 
compañero José Juan Espinosa, respecto a la propuesta de Ley Orgánica del Congreso 
local, sólo son parte de una cortina de humo. (Imagen Poblana) 

  
 

 

Los diputados de Puebla y sus brevísimos informes  
La Constitución de Puebla ordena que al abrirse los periodos ordinarios de sesiones, los 
diputados deben informar la situación en que se encuentran sus distritos; sin embargo, 
las memorias que han entregado están más cercanas a tareas escolares que a 
diagnósticos legislativos. Zeferino Martínez resumió su actividad de 2 meses en 3 
párrafos. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Reciben remesas menos familias 
Entre 2006 y 2010, medio millón de hogares mexicanos dejaron de recibir remesas, y el 
millón 357 mil que aún lo hace, capta menos dólares. (Reforma) 

  
 

 
Venden narcobienes a precio de ganga 

Las propiedades incautadas por el Estado se venden a costos por debajo de su valor real. 
Una casa puede adquirirse por 199 mil pesos y una camioneta de lujo a sólo 10 mil 
pesos. ¿Un anillo de oro? 34 pesos. ¿Un celular? 10 pesos. (El Universal) 

  
 

 
Lujambio se ve como el bueno 
Luego de que el secretario de Hacienda dijera que cree que él será el abanderado del PAN 

a la Presidencia, el titular de la SEP asegura que continuará en la lucha y evaluará su 
trabajo con las bases panistas. (Milenio)  

  
 

 

Priva entre jóvenes que se combata al narco con violencia 
Jóvenes de entre 15 y 19 años de edad constituyen la mayoría de las personas que se 
manifestaron por la tortura y hasta la pena de muerte para combatir la delincuencia 

organizada, según la encuesta aplicada por la UNAM sobre cultura constitucional. (La 
Jornada) 

 
 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Oro pierde brillo 
Los precios del oro al contado se hundieron ayer 4.32%, su peor caída diaria desde el 1 
de diciembre del 2008, cuando retrocedieron 5.85%, arrastrados por una toma de 

ganancias luego de conocer positivas cifras de la economía de Estados Unidos y ante la 
incertidumbre por el discurso de Bernanke de este viernes. (El Economista) 

  
 

 

Tropieza el peso por ajuste de portafolios 
A causa de un reacomodo de portafolios de inversión extranjera, el peso se depreció ayer 
1.03 por ciento ante el dólar. (El Financiero Digital) 

  
 

 

Conago adopta propuesta de UNAM sobre seguridad 

La Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) avaló la propuesta del rector de la 
UNAM, José Narro Robles, conformada por 36 puntos, para enfrentar el problema de 
inseguridad que vive el país y sus efectos derivados de la guerra contra el narcotráfico. 
(Crónica) 

  
 

 

Arrancan los juicios en línea 
Calderón exige a jueces y legisladores mejorar la ley; puso en marcha el sistema federal 

de juicios fiscales y administrativos completamente en línea, con el fin de reducir el 
retraso en la impartición de justicia. (Excélsior) 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 
 

 
 
EL HERALDO 

 Tibia respuesta del alcalde ante incumplimiento en Chiltepeque   
Al reconocer que en las inmediaciones del relleno sanitario de Chiltepeque existen problemas de contaminación, el 
presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se comprometió a realizar un estudio ambiental de las 
condiciones que prevalecen en la zona, esto a pesar de que el plazo para aplicar las sanciones se ven este viernes. 
Lo anterior después de que en El Heraldo de Puebla diera a conocer que en el confinamiento de desechos de la 
capital poblana no se cumple a cabalidad con la Norma Oficial Mexicana 83, esto ante las quejas de los habitantes 

de la junta auxiliar de Santo Tomas Chautla. (Erika Mejía) 
 

 

 
 
SINTESIS 

 Presentan escuela del Real Madrid 
Un total de 260 niñas y niños poblanos podrán ingresar a la Primera Escuela Socio Deportiva de la Fundación Real 
Madrid, la cual impulsará el desarrollo integral y el fomento de valores en los menores, a través de la práctica 
deportiva, informó el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, durante el lanzamiento de la 
convocatoria para formar parte de este nuevo modelo deportivo. Será el próximo 30 de septiembre cuando en 

tres sedes, ubicadas en la colonia Álamos, la Unidad Habitacional San Bartolo y la preparatoria Alfonso Calderón 
Moreno de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, inicien las actividades deportivas y sociales de este 
modelo. (Redacción)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/106882/Presentan-escuela-del-Real-Madrid  
 

 
 
 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/106882/Presentan-escuela-del-Real-Madrid
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CAMBIO 

 Ambulantes se aferran al Centro Histórico 
Los ambulantes no ceden a la propuesta de reordenamiento comercial de la administración de Eduardo Rivera, al 
manifestarse ayer en el Centro Histórico con lo que desquiciaron la circulación vehicular en el primer cuadro de la 

ciudad. En el centro de la ciudad se unieron dos manifestaciones: una fue la del Frente Popular de Vendedores 
Ambulantes del Estado de Puebla que hizo pública su molestia sobre las propuestas de reubicación que les hizo el 
Ayuntamiento para que realicen sus actividades comerciales. La otra fue un grupo de payasitos que denunciaron 

que se les quiere desalojar del zócalo a pesar de que al inicio de la administración se les renovó el permiso 
correspondiente, del mismo modo se quejaron de que su líder fue detenido con arbitrariedades. (Luz Elena 
Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-ambulantes-se-aferran-al-centro-hist-

rico.htm  
 

CAMBIO 

 “En el Centro no habrá lugar para ambulantes” 
Luego de que los vendedores ambulantes del Centro Histórico rechazaran las propuestas que la Secretaría de 
Gobernación y de Desarrollo Económico del gobierno municipal les hiciera para su reubicación, el alcalde Eduardo 
Rivera Pérez reiteró que -de ninguna manera- se les permitirá su regreso a las calles del primer cuadro de la 
ciudad. Recordó que las propuestas para que realicen sus actividades comerciales es reubicarlos en una primera 
etapa en cinco mercados municipales y en dos minimercados que se pretenden crear, no obstante, dijo que están 

abiertos a más alternativas: ―Hay que ser muy claros, el secretario de Gobierno les ha dado opciones puntuales y 
claras de alternativas para que ellos puedan incorporarse a su actividad comercial, las propuestas están 

planteadas todos quisiéramos un trabajo donde estuviéramos cómodos con buenas ganancias con la garantía de 
una total estabilidad, hay que organizarse para sacar adelante un negocio‖. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-en-el-centro-no-habr-lugar-para-
ambulantes.htm  
 

CAMBIO 

 Llegaré a las 100 calles este fin de semana: Lalo 
Eduardo Rivera Pérez, alcalde capitalino, prometió que para este fin de semana llegará a la meta de 100 avenidas 
pavimentadas de las Mil Calles que prometió para su primer año de gobierno. Durante la entrega de nueve mini-
pavimentaciones más en la junta auxiliar de La Resurrección, el presidente municipal aseguró que existen grandes 
avances en el programa estrella de su administración: ―Nos comprometimos a que íbamos a pavimentar mil 
nuevas calles desde el primer año de gobierno y quiero decirles que sólo en el promedio de estas diez nuevas 
calles que estamos entregando, el fin de semana vamos a llegar a las 100 nuevas calles‖. (Luz Elena Sánchez)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-llegar-a-las-100-calles-este-fin-de-
semana-lalo.htm  
 

CAMBIO 

 Denisse Ortiz se cuelga de evento de Rivera 
La diputada panista Denisse Ortiz Pérez se colgó de la gira de su cuñado Eduardo Rivera Pérez para presumir los 
logros que ha tenido en el Congreso local, pues durante su discurso dijo: ―Soy de los primeros seis lugares como 
legisladora‖. En La Resurrección se entregaron calles pavimentadas y en ese lugar la diputada por el distrito II al 
hacer uso de la palabra aseguró que se encuentra en los primeros seis lugares de los más de 40 diputados que 

más han trabajado por Puebla en la LVIII legislatura. Además dijo que es el primer lugar en el número de puntos 
de acuerdo que ha planteado la bancada panista: ―De los posicionamientos de los 41 diputados, estoy dentro de 
los primeros diez lugares‖. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-denisse-ortiz-se-cuelga-de-evento-de-
rivera.htm  
 

 

 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-ambulantes-se-aferran-al-centro-hist-rico.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-ambulantes-se-aferran-al-centro-hist-rico.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-en-el-centro-no-habr-lugar-para-ambulantes.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-en-el-centro-no-habr-lugar-para-ambulantes.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-llegar-a-las-100-calles-este-fin-de-semana-lalo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-llegar-a-las-100-calles-este-fin-de-semana-lalo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-denisse-ortiz-se-cuelga-de-evento-de-rivera.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-denisse-ortiz-se-cuelga-de-evento-de-rivera.htm
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Eduardo Rivera Pérez rechaza cualquier revisión de tecnología de inducción magnética de 
Citelum 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rechazó hacer una revisión a la tecnología de inducción 
magnética que usará Citelum, la empresa que ganó el contrato para reparar y dar mantenimiento al alumbrado 
público de la ciudad de Puebla. A pesar de que la inducción magnética fue prohibida en el alumbrado público de 

Tonalá, Jalisco, y de Villahermosa, Tabasco, además de que se demostró su ineficiencia en Mérida, Yucatán, para 
el edil panista no amerita ni siquiera saber si esa tecnología puede resultar perjudicial para la salud humana. 
(Javier Puga)   

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/25/puebla/mun406.php  

 
 

 
 
MILENIO  

 Pese a incendio, La Piedad no regresará a manos de la Federación, asegura exlideresa 
Maricela Reyes Rosete, exlideresa del Gran Bazar La Piedad, negó la posibilidad de que el predio donde se 
encuentra el tianguis regrese a manos de la federación, como lo advirtió el secretario de Gobernación municipal, 
Pablo Montiel Solana. Señaló que el incendio registrado el fin de semana pasado, no es motivo suficiente para 
quitar los espacios de 460 vendedores agrupados tres días a la semana en dicho lugar. Subrayó que además de 

revisar los decretos expropiatorios a los que hasta ahora se ha hecho alusión, las autoridades municipales deben 
acudir al Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales (Indaabin). (Guillermo Castillo)   
http://impreso.milenio.com/node/9014494  

 
 
MILENIO  

 Unidades habitacionales, opción para vendedores 
El ayuntamiento capitalino recurrirá al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores 
(Infonavit), con el fin de recuperar espacios que puedan ser utilizados en la creación de mini-mercados dentro de 
unidades habitacionales. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, indicó que dicha propuesta se formuló 
ante la exigencia de grupos ambulantes para retomar su actividad comercial en las calles del Centro Histórico. 
Señaló que la comuna hará uso del convenio firmado con el organismo federal, mismo que presentará una lista de 
aquellos lugares no utilizados hasta el momento y cuyas características faciliten la compra–venta de artículos. 

(Guillermo Castillo)   
http://impreso.milenio.com/node/9014493  

 
 
MILENIO  

 La Resurrección, beneficiada con la entrega de pavimentación 

Con una inversión de 4 millones 87 mil 613 pesos, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, entregó la 
pavimentación, guarniciones y banquetas de las calles Balderas, Emiliano Zapata e Ignacio Zaragoza de la colonia 
Tlilostoc, en la junta auxiliar de La Resurrección. Aseguró que el gobierno municipal se comprometió a pavimentar 
mil calles en el primer año de trabajo y se está cumpliendo esta meta, ya que de acuerdo a cifras de la Secretaría 
de Desarrollo Urbano y Obra Pública existe un avance importante en la ejecución de pavimentaciones. 
(Redacción)  

http://impreso.milenio.com/node/9014463  

 
 
 

 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/25/puebla/mun406.php
http://impreso.milenio.com/node/9014494
http://impreso.milenio.com/node/9014493
http://impreso.milenio.com/node/9014463
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OPINION 

 Reafirma Eduardo Rivera mano dura contra ambulantes  

Los comerciantes informales siguen rechazando los operativos que implementó el gobierno municipal en el primer 
cuadro de la ciudad, por medio de una manifestación y un plantón, los ambulantes pidieron que les regresen sus 
espacios de trabajo y rechazaron los proyectos de reubicación que se expusieron el martes. En este sentido el 
alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que habrá mano dura hacia los ambulantes y ya se presentaron 
las propuestas que el ayuntamiento tiene, pues resaltó que privilegiarán el diálogo y habló de la inversión de 30 
millones de pesos para la rehabilitación de mercados. (Pilar Pérez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48653  

 
 
OPINION 

 Planta para el manejo de residuos sólidos, necesita inversión de 200 MDD 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, informó que para la creación de una planta para el manejo integral 
de residuos sólidos en el Relleno Sanitario se podría invertir hasta 200 millones de dólares, aproximadamente. 
Dijo que luego de las reuniones que ha sostenido con los directivos del Banco Interamericano, ya hay avances 
satisfactorios para poder conseguir el financiamiento a fin de poder desarrollar el proyecto en el Relleno Sanitario, 
(Pilar Pérez)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48673  
 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Lanzan convocatoria para la primera escuela socio-deportiva del Real Madrid 
Un total de 260 niñas y niños poblanos podrán ingresar a la Primera Escuela Socio Deportiva de la Fundación Real 

Madrid, la cual impulsará el desarrollo integral y el fomento de valoresen los menores, a través de la práctica 
deportiva, informó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, durante el lanzamiento de la convocatoria para 
formar parte de este nuevo modelo deportivo. El edil capitalino subrayó que la instalación de esta Escuela Socio 
Deportiva de la Fundación Real Madrid en Puebla, es resultado del trabajo de gestión que realizó el Ayuntamiento 
con autoridades de la ciudad de Madrid, España y al que se suma la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla 
(BUAP). (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15560:lanzan-convocatoria-para-la-

primera-escuela-socio-deportiva-del-real-madrid&Itemid=332 
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Eduardo Rivera reitera que no se permitirá el regreso de ambulantes al Centro Histórico 
Después de que vendedores ambulantes del Centro Histórico rechazaran las propuestas que las secretarías de 
Gobernación y de Desarrollo Económico del Gobierno municipal de Puebla para su reubicación, el alcalde Eduardo 
Rivera Pérez reiteró que de ninguna manera se les permitirá su regreso a las calles del primer cuadro de la 
ciudad. Rivera Pérez recordó que la propuesta para que los comerciantes informales realicen sus actividades es 
una reubicación en cinco mercados municipales y en dos mini mercados, en una primera etapa, de un total de 25 

que la Comuna pretende crear. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=138844:eduardo-rivera-reitera-
que-no-se-permitir%C3%A1-el-regreso-de-ambulantes-al-centro-hist%C3%B3rico&Itemid=534 
 
 
 
 
 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48653
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48673
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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PUEBLA ONLINE 

 PRI empieza a mover sus bases contra Moreno Valle y Eduardo Rivera 
Este miércoles se presentaron ante los medios los dirigentes del Movimiento de Organizaciones Sociales Unidas 
por Puebla A.C, quienes, en su mayoría, han colaborado con el tricolor y que han sido reprimidas por el gobierno 

estatal y municipal Bajo el nombre de Movimiento de Organizaciones Sociales Unidas por Puebla A.C, se unieron 
51 agrupaciones en su mayoría, simpatizantes del PRI, tal como Comerciantes Unificados Viveros del Valle, Centro 
Comercial ―Jorge Murad‖, el Mercado la Piedad, comerciantes de la calle 46 Poniente y los voceadores del centro 
histórico. (Redacción) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16653:pri-empieza-a-mover-sus-

bases-contra-moreno-valle-y-eduardo-rivera&Itemid=127  
 

 
PUEBLA ONLINE 

 Ambulantes arremeten contra Rivera; no irán a mercados de la periferia 

Cerca de 300 comerciantes integrantes del Frente Popular de Vendedores Ambulantes del Estado de Puebla se 
manifestaron una vez más a las puertas del Palacio Municipal, exigiendo que las autoridades municipales les 
presente propuestas viables para poder ejercer su comercio. María del Carmen García Rivera, conocida como ―La 
Comadre‖, explicó que el martes tuvieron una reunión con el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, 
donde se les propuso a los comerciantes la instalación de dos minimercados, ubicados en Castillotla y en Galaxias 
de San Ramón, sin embargo, los dirigentes del movimiento no vieron funcionales éstos espacios, además de que 

no son suficientes para albergar a todos los vendedores. (Redacción) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16654:ambulantes-arremeten-
contra-rivera-no-ir%C3%A1n-a-mercados-de-la-periferia&Itemid=125  

 

 
 
RETO DIARIO 

 Presenta Ayuntamiento Revista Puebla Negocios y Turismo 
El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, encabezó el lanzamiento de la revista Puebla Negocios y Turismo 
editada en conjunto con grupo Milenio, la cual busca promover las oportunidades de inversión que ofrece la 
capital poblana así como su riqueza arquitectónica y gastronómica. En su mensaje, Rivera Pérez subrayó que por 

la ubicación geográfica de la ciudad –que colinda con varios estados y es puerta para el sureste el país y 
Centroamérica- es fundamental impulsar el desarrollo de negocios y turismo. (Redacción)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presenta-Ayuntamiento-Revista-Puebla-
Negocios-y-Turismo&id=21938  
 
 

RETO DIARIO 

 Lanza Ayuntamiento Convocatoria para la primera Escuela Socio-Deportiva Fundación Real 
Madrid  

Un total de 260 niñas y niños poblanos podrán ingresar a la Primera Escuela Socio Deportiva de la Fundación Real 
Madrid, la cual impulsará el desarrollo integral y el fomento de valores en los menores, a través de la práctica 
deportiva, informó el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, durante el lanzamiento de la convocatoria para 
formar parte de este nuevo modelo deportivo. El Edil capitalino subrayó que la instalación de esta Escuela Socio 
Deportiva de la Fundación Real Madrid en Puebla, es resultado del trabajo de gestión que realizó el Ayuntamiento 
con autoridades de la ciudad de Madrid, España y al que se suma la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla 
(BUAP). (Redacción)   

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lanza-Ayuntamiento-Convocatoria-para-la-
primera-Escuela-Socio-Deportiva-Fundacion-Real-Madrid-&id=21937  
 

 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16653:pri-empieza-a-mover-sus-bases-contra-moreno-valle-y-eduardo-rivera&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16653:pri-empieza-a-mover-sus-bases-contra-moreno-valle-y-eduardo-rivera&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16654:ambulantes-arremeten-contra-rivera-no-ir%C3%A1n-a-mercados-de-la-periferia&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16654:ambulantes-arremeten-contra-rivera-no-ir%C3%A1n-a-mercados-de-la-periferia&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presenta-Ayuntamiento-Revista-Puebla-Negocios-y-Turismo&id=21938
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presenta-Ayuntamiento-Revista-Puebla-Negocios-y-Turismo&id=21938
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lanza-Ayuntamiento-Convocatoria-para-la-primera-Escuela-Socio-Deportiva-Fundacion-Real-Madrid-&id=21937
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lanza-Ayuntamiento-Convocatoria-para-la-primera-Escuela-Socio-Deportiva-Fundacion-Real-Madrid-&id=21937
http://www.pueblaonline.com.mx/
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INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Destituyen al director de la Policía Municipal de Puebla  
A una semana de que se fugo de las instalaciones de la Dirección de Seguridad Publica Municipal un agente vial 
acusado de un acto de corrupción y hasta la fecha no se ha informado sobre el asunto; desde ayer llego al 
levantamiento de acta de entrega recepción un nuevo funcionario a ocupar dicho cargo.  Se trata del comandante 
Carlos Cárdenas Ramírez, quien ocupara de manera oficial la Dirección de la Policía Municipal, en lugar de 

Eduardo Sierra Sierra, quien salio por razones que aun no se conocen, pero coincidentemente tras la fuga de 
dicho elemento vial. (Joel Arcega) 
 

 

 
 
SINTESIS 

 Convocan a diseñar centros de atención 
Con miras a consolidar la oferta turística y áreas de información a clientes, incrementar el consumo y la pernocta, 
la Secretaría de Turismo, en coordinación con ayuntamientos lanzará el concurso de diseño de centros de 
atención al turista. El subsecretario de Desarrollo Turístico y Capacitación, Matthijs de Kool, destacó que a través 
del concurso de diseño de centros de atención al turista de Puebla, se pretende dar una imagen corporativa y 

uniforme en las localidades con mayor flujo de turistas, (Mauricio García)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/106887/Convocan-a-disenar-centros-de-atencion  

 

 
 

CAMBIO 

 Lanza Comuna revista gratuita 
Con el objetivo de promover las ventajas de inversión que tiene la capital poblana en el rubro industrial, de 
servicios, comercial y turístico, el Ayuntamiento de Puebla anunció el lanzamiento de la revista Puebla negocios y 
turismo. La publicación bimestral que será lanzada el próximo 15 de septiembre, tendrá un tiraje de 8 mil 
ejemplares a nivel regional, de esta manera los habitantes de los estados de Veracruz, Hidalgo y Distrito Federal 

conocerán las principales razones para invertir en la ciudad, pues contendrá datos económicos de la ciudad y su 
tendencias en negocios además de una guía de eventos culturales y gastronómicos. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-lanza-comuna-revista-gratuita.htm  

 
 

 
 

MILENIO  

 Grupo Milenio lanza revista Puebla Negocios-Turismo 
Grupo Milenio y el ayuntamiento de Puebla presentaron la revista Puebla Negocios-Turismo que comenzará a 
circular en el territorio angelopolitano y los estados conurbados a partir del próximo 15 de septiembre. Andrea 
Montufar Camargo, directora de esta casa editorial, resaltó que el nuevo producto es único en su tipo y permitirá 
establecer un escaparate útil para los inversionistas que buscan aprovechar económicamente los beneficios de la 
capital. Durante el evento de lanzamiento que se realizó en un conocido restaurante del Centro Histórico, también 

subrayó que los visitantes nacionales y extranjeros contarán con un referente sobre puntos de interés, 
gastronomía e incluso, sobre la calidad de la gente de la entidad. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9014483  

 
 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/106887/Convocan-a-disenar-centros-de-atencion
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-lanza-comuna-revista-gratuita.htm
http://impreso.milenio.com/node/9014483
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OPINION 

 Inicia la colocación de adornos patrios en la fachada de Palacio Municipal 

A partir del pasado martes personal del ayuntamiento de Puebla comenzó con la colocación de los adornos en la 
fachada del Palacio Municipal con motivos patrios, en este sentido el Secretario General, Manuel Janeiro 
Fernández comentó que también personal del gobierno del estado trabaja en la revisión de las condiciones del 
palacio de gobierno para realizar a verbena popular del 15 de septiembre. Pues dijo que se espera contar con la 
presencia del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, por lo que ya iniciaron con verificación de las 
condiciones en las que se encuentra el Palacio Municipal así como las medidas de seguridad que se 
implementarán durante esas fechas. (Pilar Pérez)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48654  
 
 
OPINION 

 Lanza ayuntamiento revista Puebla Negocios y Turismo 
El ayuntamiento de Puebla lanzó la revista Puebla Negocios y Puebla Turismo con contenido interesante para los 
empresarios y gente que visita la ciudad de Puebla, la cual será distribuida, también, en el Distrito Federal, 
Veracruz e Hidalgo. El tiraje será de 8 mil ejemplares a color de forma bimestral que se comenzará a distribuir a 
partir del 15 de septiembre y cuya impresión correrá a cargo del Grupo Milenio. De esta forma –comentó el 

presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, Puebla logró posicionarse en materia turística y empresarial, ya que 
se ofrecerán datos interesantes para gente de negocios como la economía e inversiones que se realizan en la 
capital poblana. (Pilar Pérez) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48655    
 

 

 
 
E-CONSULTA 

 Aplazan 12 días el fallo para la compra de uniformes de la Policía Municipal 
El Comité Municipal de Adjudicaciones aplazó 12 días la emisión del fallo de la licitación para la compra de 4 mil 
400 uniformes para los agentes de la Policía Municipal de Puebla, a fin de realizar pruebas a las muestras 
entregadas por las empresas participantes. El secretario técnico del Comité Municipal de Adjudicaciones, Eduardo 
Reed San Román, se negó a detallar los motivos del aplazamiento al terminar una reunión y sólo con un gesto 

señaló se encontraba impedido para hablar. (Pía Pineda)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15598:aplazan-12-d%C3%ADas-el-fallo-
para-la-compra-de-uniformes-de-la-polic%C3%ADa-municipal&Itemid=332  
 
 

E-CONSULTA 

 Descarta Amadeo Lara que el Centro sea la zona más insegura de la capital 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo LaraTerrón, reconoció que en el primer semestre 
de este año la inseguridad en el municipio se incrementó en un cinco por ciento con respecto al año 2010, pero 
negó que el Centro Histórico se haya convertido en una de las zonas más inseguras de la capital. Este medio dio a 
conocer ayer que, de acuerdo con datos de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), la colonia Centro registró –

de enero a junio- el mayor número de delitos contra el patrimonio de las personas, como el robo, robo a comercio 
y fraude. (Diana Jiménez) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15565:descarta-amadeo-lara-que-el-
centro-sea-la-zona-m%C3%A1s-insegura-de-la-capital&Itemid=332 
 

 

 

 

 

 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48654
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48655
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15598:aplazan-12-d%C3%ADas-el-fallo-para-la-compra-de-uniformes-de-la-polic%C3%ADa-municipal&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15598:aplazan-12-d%C3%ADas-el-fallo-para-la-compra-de-uniformes-de-la-polic%C3%ADa-municipal&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

CAMBIO 

 Incendio en La Piedad fue provocado por los diablitos 
La exlíder del tianguis de La Piedad, Marisela Reyes Rosete, aseguró que el incendio que ocurrió en este mercado 
el fin de semana pasado, fue ocasionado por los diablitos que han instalado los comerciantes en las tomas de luz. 

En este contexto negó que haya provocado el siniestro como acusó Fabiola Ábrego Flores, nueva dirigente de los 
comerciantes. En entrevista indicó que aún no recibe ninguna notificación sobre la denuncia que levantó en su 

contra la nueva líder donde se le responsabilizó por el fuego que el fin de semana causó daños en 24 locales. (Luz 
Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-incendio-en-la-piedad-fue-provocado-
por-los-diablitos.htm  

 

 

 
MILENIO  

 Ambulantes crean movimiento para exigir respeto a espacios comerciales 
Alrededor de 51 agrupaciones anunciaron la conformación del Movimiento de Organizaciones Sociales Unidas por 
Puebla AC, para la defensa de los espacios de trabajo comercial en distintas partes de la capital y su zona 
conurbada. Jesús Reyes Herrera, presidente de la asociación y líder de los locatarios en el Centro Comercial Jorge 
Murad Macluf, alias La Fayuca, sostuvo que el mega bloque pretende ―erradicar la confrontación y promover la 
tranquilidad‖ entre autoridades y gobernados. Dijo que después de los operativos en que la Secretaría de 

Seguridad Pública Estatal ha intervenido con la fuerza pública, es necesario llegar a acuerdos que no detonen en 
nuevos brotes de violencia. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9014495  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Incendio en La Piedad, por „diablitos‟ de los comerciantes que se roban la luz 
La ex líder del mercado La Piedad, Maricela Reyes Rosete aseveró que el incendio registrado en este centro de 
abasto el pasado fin de semana, se originó por un corto circuito que provocaron los ―diablitos‖ que instalan los 
locatarios ―para robarse la luz‖ desde hace dos meses. Señaló que los comerciantes lo que hacen es ―puentear los 
cables de la mitad del pasillo, dos hacia arriba‖, mismos que, dijo, son de bajo calibre, mientras que la otra mitad 
del tianguis tiene un cableado del numero 6, es decir, más grueso y que resiste más algún tipo de descarga. 
(Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=138849:incendio-en-la-piedad-
por-%E2%80%98diablitos%E2%80%99-de-los-comerciantes-que-se-roban-la-luz&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Mega organización de ambulantes exige diálogo con gobiernos estatal y municipal 
Este miércoles se dio a conocer la conformación del Movimiento de Organizaciones Unidas por Puebla, conformada 

por 51 organizaciones que agrupan a 35 mil vendedores informales de la calle 46 Poniente, del centro comercial 
de la 8, de la Unión de Voceadores, comerciantes de Cholula, Vendedores Unificados Viveros del Valle, mercado 
de la 10, La Raza, La Piedad y mercado Unión, entre otras organizaciones más. El presidente de la mega 
organización, Jesús Reyes Herrera llamó a los gobiernos estatal y municipal a establecer mesas de diálogo que 
permitan erradicar la violencia y represión que existe en su contra de los ambulantes, con los operativos 
policíacos para retirarlos del centro histórico y calles aledañas. (Abraham Espinoza) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=138840:mega-
organizaci%C3%B3n-de-ambulantes-exige-di%C3%A1logo-con-gobiernos-estatal-y-municipal&Itemid=534 
 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-incendio-en-la-piedad-fue-provocado-por-los-diablitos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/250811-le-puebla-incendio-en-la-piedad-fue-provocado-por-los-diablitos.htm
http://impreso.milenio.com/node/9014495
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IMAGEN POBLANA  

 Proliferan “tienditas” en unidades habitacionales 
Pese a que no están autorizadas por el municipio de Puebla y carecen de regulación, miles de familias de unidades 
habitacionales abren negocios en sus cocheras o en cuartos de sus hogares. El edificio B de la unidad habitacional 
de San Bartolo cuenta con ocho departamentos, en dos de éstos hay una tienda de abarrotes y una papelería. De 
acuerdo a sus dueños, la falta de recursos económicos obligaron a las familias a colocar cortinas metálicas para 
abrir sus negocios desde hace más de 15 años. Doña Rosita, como es conocida la dueña de la tienda, comentó a 

Imagen Poblana que cuando el Infonavit entregó los departamentos, hace 20 años, no había ningún centro 

comercial cerca de la zona, ―lo único que había era el mercado Independencia y pues la gente tenía que ir a 
comprar sus cosas hasta allá, no había tiendas ni nada cerca‖. (Jesús Barrera)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111964&articulo=Proliferan%20%93tienditas%94%20en%20u
nidades%20habitacionales%3C/B%3E  
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Las propuestas de ambulantes se revisaran solamente dentro del marco de la legalidad; dice el alcalde de 

Puebla Eduardo Rivera Pérez. Ayer los ambulantes se apostaron en el zócalo en demanda de espacios para 
ejercer su actividad ilegal. 

 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, encabezó el lanzamiento de la revista Puebla Negocios y 

Turismo editada en conjunto con grupo Milenio, la cual busca promover las oportunidades de inversión 
que ofrece la capital poblana así como su riqueza arquitectónica y gastronómica.  

 Uso del equipo antimotines y choque contra presuntos talamontes para la recuperación de un terreno 
forestal en Chignahuapan, reconoció el Secretario de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado, 
quien al mismo tiempo admitió detenciones y lesionados durante la acción policiaca. 

 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e  /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 La ex líder del mercado La Piedad, Maricela Reyes Rosete aseveró que el incendio registrado en este 

centro de abasto el pasado fin de semana, se originó por un corto circuito que provocaron los ―diablitos‖ 
que instalan los locatarios ―para robarse la luz‖ desde hace dos meses. 

 Después de que vendedores ambulantes del Centro Histórico rechazaran las propuestas que las 
secretarías de Gobernación y de Desarrollo Económico del Gobierno municipal de Puebla para su 
reubicación, el alcalde Eduardo Rivera Pérez reiteró que de ninguna manera se les permitirá su regreso 
a las calles del primer cuadro de la ciudad. 

 

 
 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111964&articulo=Proliferan%20%93tienditas%94%20en%20unidades%20habitacionales%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111964&articulo=Proliferan%20%93tienditas%94%20en%20unidades%20habitacionales%3C/B%3E
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ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n  /  Á n g e l e s  C o n d e  

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Los ambulantes insisten en regresar a las calles; ahora fue el Frente Popular de Ambulantes del Estado 

de Puebla que con mil personas rechazaron la reubicación en minimercados ubicados, según ellos en 

lugares donde no hay ventas. 
 En respuesta el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reitero que no preemitirá el 

regreso de los ambulantes  a las calles y reitero la oferta de que fueran reubicados en mercados 
municipales y minimercados por abrirse. 

 Más de 50 payasitos exigieron al presidente municipal de Puebla  que los deje trabajar; los payasos 

dicen que cuentan con los permisos necesarios para ofrecer shows sábados y domingos en el centro de 

la ciudad.  
 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Las fuertes lluvias registradas entre la tarde y noche de ayer provocaron el desgajamiento de un cerro 
en Santa María Coyomeapan por lo que 33 personas debieron ser desalojadas de sus viviendas. En la 
ciudad de Puebla se reportaron inundaciones en Balcones del Sur, Agua Santa y Loma Bella. 

 Reitera el presidente municipal Eduardo Rivera que su gobierno no bajará la guardia ante las presiones 
de ambulantes para recuperar las calles del centro histórico. Destacó que la autoridad cumple al dar 
alternativas para que los informales hagan su trabajo de manera ordenada en los mercados 

municipales.       
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Los ambulantes no ceden a la propuesta de reordenamiento comercial de la administración de Eduardo 

Rivera, al manifestarse ayer en el Centro Histórico con lo que desquiciaron la circulación vehicular en el 
primer cuadro de la ciudad. En el centro de la ciudad se unieron dos manifestaciones: una fue la del 
Frente Popular de Vendedores Ambulantes del Estado de Puebla que hizo pública su molestia sobre las 
propuestas de reubicación que les hizo el Ayuntamiento para que realicen sus actividades comerciales. 

 Eduardo Rivera Pérez, alcalde capitalino, prometió que para este fin de semana llegará a la meta de 
100 avenidas pavimentadas de las Mil Calles que prometió para su primer año de gobierno. Durante la 

entrega de nueve mini-pavimentaciones más en la junta auxiliar de La Resurrección, el presidente 

municipal aseguró que existen grandes avances en el programa estrella de su administración. 
 Un total de 260 niñas y niños poblanos podrán ingresar a la Primera Escuela Socio Deportiva de la 

Fundación Real Madrid, la cual impulsará el desarrollo integral y el fomento de valores en los menores, 
a través de la práctica deportiva, informó el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 
durante el lanzamiento de la convocatoria para formar parte de este nuevo modelo deportivo. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Nuevamente el centro histórico de la ciudad de Puebla se convirtió en un caos por la manifestación de 

organizaciones comerciantes que insisten pedir que se les permita trabajar en las calles 
 El Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI) a dado a conocer que en el último mes ha 

disminuido la incidencia delictiva ante la presencia de las cámaras de vigilancia, por lo que Eduardo 
Vásquez director del CERI resaltó la importancia de que en breve se puedan colocar más cámaras 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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M a r y  L o l y  P e l l ó n   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Integrantes del Movimiento de Organizaciones Sociales Unidas por Puebla, exigen respeto a sus 
espacios de trabajo y cese al uso excesivo de la fuerza pública así como al hostigamiento 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 
 Exigen ambulantes espacios en casonas y parques los comerciantes informales proponen, entre otras 

cosa, ser instalados en parques públicos o en las casonas del centro histórico, los quejosos amenazaron 
con realizar un plantón permanente frente al ayuntamiento. 

 Se pinta tricolor la capital poblana el mes patrio está cada vez más cerca, así que el Ayuntamiento 
comenzó a colocar los adornos en las calles céntricas de Puebla. Los trabajadores, instalaron el Escudo 

Nacional en el Palacio Municipal. 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Urgen diputados solución al Rabanillo  
Ante la inundación que provoco el desbordamiento del río Rabanillo en algunas colonias de la zona metropolitana, 
diputados locales plantearon la posibilidad de citar a comparecer a las autoridades de los tres órdenes de 
gobierno para brindar una solución a la brevedad ante las constantes precipitaciones. El presidente de la Comisión 

de Seguridad Publica y Protección Civil, Héctor Alonso Granados se pronuncio a favor de citar a los funcionarios 
municipales de Protección Civil, de la Comisión de Agua y Saneamiento del Estado de Puebla (Ceaspue), así como 
al delegado de Conagua. (Cirilo Calderón)  
 

 
 

EL HERALDO 

 Rechaza PMC y PT Ley Orgánica   
Los diputados José Juan Espinosa Torres del Partido Movimiento Ciudadano (PMC) y Zeferino Martínez Rodríguez 

del Partido del Trabajo (PT) rechazaron la propuesta de Ley Orgánica del Poder Legislativo, ya que consideran que 

con esta se les trata de cortar la lengua. Espinosa Torres uno de los diputados con mas faltas considera que esta 
mal el articulo 51, que manifiesta que los legisladores que falten a mas de tres sesiones consecutivas habrá 
renunciado a asistir a sesiones hasta el periodo siguiente. (Andrés Herrera) 
 

 
 
SINTESIS 

 Puebla, séptimo estado más seguro del país 
De acuerdo al nuevo 'Índice de víctimas visibles e invisibles de delitos graves' dado a conocer ayer en la capital 
del país, por el Centro de Análisis de Políticas Públicas: México Evalúa, Puebla es el séptimo estado más seguro de 
la República Mexicana. Datos comparativos de los indicadores de homicidios, secuestros, extorsión y robos con 
violencia cometidos durante los primeros 5 meses de 2011 en todas las entidades federativas, ubican a Puebla en 

el lugar 26 de la tabla de resultados de este índice, muy por debajo del promedio nacional. (Redacción)   
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/106711/Puebla-septimo-estado-mas-seguro-del-pais   

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/106711/Puebla-septimo-estado-mas-seguro-del-pais
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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SINTESIS 

 Puebla, la más cara del país 
La inflación anualizada de Puebla al cierre de la primera quincena de agosto alcanzó el 5.75 por ciento, en 
contraste al promedio nacional del 3.49 por ciento, confirmó el Inegi, con lo que se ubicó como la ciudad más cara 

del país. En la primera quincena de agosto de 2011, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) presentó 
un incremento de 0.09 por ciento, respecto a la segunda quincena de julio de 2011; mientras que en Puebla 
aumentó 0.36 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La inflación en la 
primera quincena de agosto que se reporta comparada con la de la primera quincena de agosto de 2010, se 
explica por una disminución en la inflación no subyacente y destaca la baja en los precios de los productos 
agropecuarios. (Mauricio García)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/106734/Puebla-la-mas-cara-del-pais  
 

SINTESIS 

 Coparmex ve cambio en Puebla con nuevo gobierno 

Para el presidente del Centro Empresarial de Puebla de la Confederación Patronal de la República Mexicana 
(Coparmex), Francisco Rodríguez Álvarez, hay un cambio en el gobierno y se está transitando para convertirlo en 
realidad, pero también los particulares requieren poner de su parte. "Hablando de la responsabilidad de los 
privados nos ha faltado estrés para motivarnos a buscar otros mercados, buscar ser empresarios poblanos con 
inversiones fuera de Puebla". (Mauricio García)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/106890/Coparmex-ve-cambio-en-Puebla-con-nuevo-gobierno  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 “La nueva Ley Orgánica fomentará transparencia” 
El presidente de la Comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina von Roerich, afirmó que en la discusión de la 
actual reforma a la Ley Orgánica del Congreso del estado producirá mayor transparencia en el manejo de las 

finanzas. Además resaltó que existe un manejo discrecional de los recursos del Congreso, y dijo confiar en que la 
nueva Ley Orgánica cambie este esquema cambie. Von Roehrich descartó las críticas d el diputado de Movimiento 
Ciudadano, José Juan Espinosa Torres: ―su opinión es muy válida, pero tener una nueva ley orgánica le permitirá 
al Congreso estar más adecuada a los nuevos tiempos. Nuestro actual andamiaje constitucional no nos permite 
tener un Congreso acorde a los nuevos tiempos de pluralidad y de modernidad‖. (Mario Martell)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80486  

 
INTOLERANCIA  

 Aumenta la impunidad en Puebla 
En los últimos seis años en Puebla 80 por ciento de los asesinatos quedan impunes, revelaron estadísticas de la 
Procuraduría General de Justicia (PGJ), pero la cifra aumentó en la actual administración gubernamental hasta 90 

por ciento de impunidad. El promedio de detenciones de presuntos homicidas ha caído en los últimos seis meses 

de un 20 a un 10 por ciento en relación con el número de asesinatos cometidos en todo el estado de Puebla. 
(Jorge Castillo)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80488  

 
INTOLERANCIA  

 “Movimiento Ciudadano, un partido en extinción” 
Tras los cuestionamientos hechos por el dirigente de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres respecto a 

la reforma a la Ley Orgánica del Congreso del estado, la bancada de Acción Nacional advirtió que se trata de una 
―cortina de humo‖ para salvar a un partido que se encuentra ―en vías de extinción‖. Jesús Zaldívar Benavides 
declaró que mientras Espinosa Torres asegura que se quiere borrar a su partido, las cifras de la militancia o 
simpatizantes reales de lo que era Convergencia ahí están, y se trata de 45 votos en los municipios donde 
contendió, ―la realidad es que legalmente Movimiento Ciudadano no existe en Puebla; el nombre fue un acto 
desesperado para intentar. (Francisco Sánchez)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80485  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/106734/Puebla-la-mas-cara-del-pais
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/106890/Coparmex-ve-cambio-en-Puebla-con-nuevo-gobierno
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80486
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80488
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=80485


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 25 de Agosto de 2011 
 

 

 

 15 

 
 

CAMBIO 

 En Puebla, Peña Nieto arrasaría en la presidencial 
A poco menos de un año de la elección presidencial, el todavía gobernador del Estado de México, Enrique Peña 
Nieto, aventaja dos a uno a todos los aspirantes a la Presidencia de la República del PRI, PAN y PRD en la región 

de los volcanes, señala la encuesta más reciente del despacho Más Data de José Zenteno, la cual, además, revela 
que el Revolucionario Institucional arriesgaría la recuperación de la Presidencia de la República con la candidatura 
de Manlio Fabio Beltrones. (Selene Ríos)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-sr-politica-en-puebla-pe-a-nieto-arrasar-a-en-la-
presidencial.htm  
 

CAMBIO 

 Puebla es un estado seguro: Moreno Valle 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas aseguró que Puebla es una de las entidades más seguras: ―Puebla sigue 
siendo un estado seguro, sin embargo vamos a continuar trabajando en coordinación con el gobierno federal, 
municipal, así como con el Ejército y la academia para que se siga viviendo en plena seguridad‖. No obstante, un 

reportaje del periódico Reforma detalló que, basado en el Índice de Víctimas Visibles e Invisibles (IVVI), de 
acuerdo al Centro de Análisis de Políticas Públicas: México Evalúa, en los estados que recientemente renovaron 
gobernador -entre ellos Puebla- se reportó un repunte en diversos actos delictivos. (Elvia García)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-eg-politica-puebla-es-un-estado-seguro-moreno-
valle.htm  
 

CAMBIO 

 Ya hay borrador para reglamentar los alcances del daño moral: Aréchiga 
El presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga, justificó el incumplimiento de la creación de la ley 

reglamentaria para regular los alcances del daño moral, bajo el pretexto de la carga de trabajo en el Segundo 
Periodo de Sesiones, sin embargo, comentó que ya existe un borrador para regular los ―delitos de prensa‖ basado 

en la Ley de Responsabilidad Civil para la Protección del Derecho a la Vida Privada, el Honor y la Propia Imagen. 
En entrevista para CAMBIO, Aréchiga Santamaría reconoció que la LVIII Legislatura incumplió con el transitorio de 
la reforma al Código Civil y la despenalización de la difamación y las calumnias que establecía un periodo máximo 
de seis meses para la creación de la ley reglamentaria. (Selene Ríos)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-sr-politica-ya-hay-borrador-para-reglamentar-
los-alcances-del-da-o-moral-ar-chiga.htm  
 

CAMBIO 

 Habrá transparencia en la aplicación de recursos 
El diputado local del PAN, Juan Carlos Espina von Roehrich, anunció que dentro de la nueva Ley Orgánica se 
propondrá que sea transparentado el origen y la aplicación del presupuesto así como las partidas que cada 

diputado recibe por ―gestión social‖. Declaró que hasta el momento no se han llevado mesas de trabajo con las 

demás fuerzas parlamentarias para condensar la iniciativa de ley presentada desde el 29 de julio, por lo que no 
pudo asegurar que esta propuesta sea aprobada en una sesión extraordinaria. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-vl-politica-habr-transparencia-en-la-aplicaci-n-
de-recursos.htm   
 

CAMBIO 

 “La reforma al Congreso aumentará la burocracia” 
El diputado local por Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, informó que las modificaciones que 
sufrirá la estructura del Congreso con la aprobación de la nueva Ley Orgánica provocarán un aumento del 50 por 
ciento a los recursos del Legislativo que tendrán que ser presupuestados en el ejercicio fiscal del 2012. El 

legislador explicó que la nueva Ley Orgánica del Congreso contempla la creación de áreas y comisiones como la 
Contraloría y siete nuevas comisiones lo que inevitablemente generará que el Legislativo necesite más personal 
para operar adecuadamente. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-vl-politica-la-reforma-al-congreso-aumentar-la-
burocracia.htm  
 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-sr-politica-en-puebla-pe-a-nieto-arrasar-a-en-la-presidencial.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-sr-politica-en-puebla-pe-a-nieto-arrasar-a-en-la-presidencial.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-eg-politica-puebla-es-un-estado-seguro-moreno-valle.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-eg-politica-puebla-es-un-estado-seguro-moreno-valle.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-sr-politica-ya-hay-borrador-para-reglamentar-los-alcances-del-da-o-moral-ar-chiga.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-sr-politica-ya-hay-borrador-para-reglamentar-los-alcances-del-da-o-moral-ar-chiga.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-vl-politica-habr-transparencia-en-la-aplicaci-n-de-recursos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-vl-politica-habr-transparencia-en-la-aplicaci-n-de-recursos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-vl-politica-la-reforma-al-congreso-aumentar-la-burocracia.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-vl-politica-la-reforma-al-congreso-aumentar-la-burocracia.htm
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CAMBIO 

 PRD rechaza alianza con el PAN en el 2012 
El dirigente estatal del PRD, Miguel Ángel de la Rosa, agradeció el interés de Acción Nacional en conformar una 
alianza legislativa para el proceso electoral del 2012, sin embargo dijo que la posibilidad de ir juntos en los 
próximos comicios electorales es ―viable pero muy remota‖. En entrevista telefónica el líder del sol azteca señaló 
que este tema ni siquiera ha sido tratado por las dirigencias de ambos partidos, ni en la entidad ni a nivel 

nacional, por lo que no existe una postura definitiva. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-vl-politica-prd-rechaza-alianza-con-el-pan-en-el-
2012.htm  
 

CAMBIO 

 Operador de Peña Nieto viene para afinar estructura del PRI 
Ricardo Aguilar Castillo, quien es el máximo operador político del gobernador mexiquense, Enrique Peña Nieto, 
estará en Puebla para afinar la estructura del aspirante a la Presidencia de la República para las elecciones del 
2012, por lo que sostendrá diversas reuniones con los equipos de trabajo del Comité Directivo Estatal. Aguilar 
Castillo es uno de los hombres de más confianza del aún mandatario del Estado de México, por eso se convirtió en 
el líder estatal del PRI para operar los comicios del 2009 y 2011, además fue secretario de Trabajo en el gabinete 

de Peña Nieto. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-yc-politica-operador-de-pe-a-nieto-viene-para-
afinar-estructura-del-pri.htm  
 

CAMBIO 

 Exige Enrique Doger un proceso equitativo en el PRI 
El diputado del PRI, Enrique Doger Guerrero, pidió que haya un proceso interno transparente para la selección de 
los candidatos de su partido al Senado de la República, luego de que CAMBIO publicara una encuesta de la 
empresa Más Data, donde aparece como el mejor posicionado para buscar un peldaño en el Senado de la 

República junto con la exalcaldesa capitalina, Blanca Alcalá Ruiz. Ayer esta casa editorial publicó que los priistas 
Enrique Doger Guerrero y Blanca Alcalá Ruiz comparten el mismo posicionamiento en las variables de 

conocimiento y opinión positiva, según el estudio de opinión los exalcaldes de Puebla tienen 18 por ciento de las 
preferencias electorales sobre el resto de los aspirantes al Senado de la República, incluidos priistas y panistas. 
(Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-yc-politica-exige-enrique-doger-un-proceso-
equitativo-en-el-pri.htm  
 

CAMBIO 

 No es momento de designar a los abanderados al Senado 
Ante la encuesta de la empresa Más Data publicada por CAMBIO donde los mejores ranqueados para el Senado de 
la República por el PRI son Blanca Alcalá Ruiz y Enrique Doger Guerrero, el dirigente estatal de ese partido, Juan 
Carlos Lastiri Quirós, sentenció que actualmente todos los aspirantes a ese peldaño tienen las mismas 
oportunidades y dijo que su partido hará sus propias encuestas para determinar quiénes son los mejores cuadros. 

(Yonabad Cabrera)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-yc-politica-no-es-momento-de-designar-a-los-
abanderados-al-senado.htm  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 200 demandas individuales en Bachilleres por reducción de horas o despidos 
El secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), Refugio Rivas 
Corona, informó que al menos 200 trabajadores interpondrán demandas laborales ante la Junta Local de 
Conciliación y Arbitraje (JLCA) por la reducción en sus horas de trabajo y los presuntos despidos injustificados. En 
entrevista, el líder sindical sostuvo que la reestructuración académica de la dirección general del Colegio, cuyo 

titular es José Antonio Gómez Mandujano, incluyó una reducción total de mil 720 horas clase a profesores que 
simpatizan con el movimiento sindical que él encabeza. (Arturo Alfaro)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/25/puebla/edu108.php  

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-vl-politica-prd-rechaza-alianza-con-el-pan-en-el-2012.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-vl-politica-prd-rechaza-alianza-con-el-pan-en-el-2012.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-yc-politica-operador-de-pe-a-nieto-viene-para-afinar-estructura-del-pri.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-yc-politica-operador-de-pe-a-nieto-viene-para-afinar-estructura-del-pri.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-yc-politica-exige-enrique-doger-un-proceso-equitativo-en-el-pri.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-yc-politica-exige-enrique-doger-un-proceso-equitativo-en-el-pri.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-yc-politica-no-es-momento-de-designar-a-los-abanderados-al-senado.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/250811-yc-politica-no-es-momento-de-designar-a-los-abanderados-al-senado.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/25/puebla/edu108.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 La contienda priista por el Senado será una disputa sin precedentes 
La disputa por las dos candidaturas del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al Senado se desarrolla en un 
ambiente inédito, debido a que por primera vez no habrá un gobernador de extracción priista que dicte línea para 
definir a los abanderados, no se asignarán cuotas a los sectores del partido y las posiciones podrían recaer en 

algún militante de las fuerzas políticas aliadas como el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y, en remoto 
caso, el Partido Nueva Alianza (Panal).  (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/25/puebla/pol104.php   

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Reforma al Congreso busca limitar fondos y libertad de expresión a la oposición: Espinosa 
La reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo local pretende aumentar el presupuesto del Congreso en 50 por 
ciento, favorecer a los grupos mayoritarios con la asignación de recursos, castigar a los diputados de oposición y 
limitar la libertad de expresión de los representantes populares, acusó el coordinador de la bancada de 
Movimiento Ciudadano (MC), antes Convergencia, José Juan Espinosa Torres. Espinosa advirtió que de ser 
aprobado el proyecto, que impulsan los diputados de PAN, PRI, PRD, Panal, PT y PVEM, iniciará un juicio de 
protección de derechos políticos para impedir la puesta en marcha de las nuevas disposiciones. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/25/puebla/pol203.php   

 

 
 

MILENIO  

 Roban en escuela segura; es la segunda ocasión en un año 
Una institución educativa beneficiaria del programa Escuela Segura y ubicada a dos calles del Palacio Municipal de 

Huauchinango y a 40 metros de una cámara de videovigilancia, fue asaltada la madrugada de este miércoles, los 
ladrones obtuvieron como botín 4 mil 200 pesos, además de varias tortas y refrescos que hurtaron de la 
cooperativa escolar. Con la incursión de los delincuentes registrada por la madrugada, sería ésta la segunda 
ocasión en 12 meses que se registra un robo en el edificio que alberga a la escuela Secundaria para Trabajadores 

y a la Preparatoria Miguel Hidalgo. Hace un año el botín obtenido por los malhechores ascendió a 47 mil pesos, 
dijeron profesores de la institución. (Leticia Animas)  
http://impreso.milenio.com/node/9014465  
 

MILENIO  

 Exigen recursos del Fonden para reubicar afectados por Rabanillo 
Vecinos del Río Ranillo, que habitan en el fraccionamiento San Diego Los Sauces, sugirieron a las autoridades 
municipales y estatales la gestión de recursos del Fonden para que sean reubicadas las 18 familias que llevan un 
sexenio sufriendo inundaciones en temporada de lluvias debido a deficiencia en las obras hidráulicas del bulevar 

Forjadores. La tarde–noche del martes, por segundo día consecutivo el río se desbordo a la altura de Periférico y 
Forjadores. El agua contaminada entró a cuatro casas del fraccionamiento, y anegó por completo la avenida 

donde quedaron atascados en el lodo y agua cuatro automóviles por más de 5 horas, uno de ellos un trailer de 
Bimbo. (Guadalupe Gálvez)  
http://impreso.milenio.com/node/9014512  
 

MILENIO  

 Cuautlancingo y San Pedro Cholula responsables de afectaciones en Rabanillo: Berinstain 
El director en Puebla de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Manuel Berinstain, estableció que es 

responsabilidad de los municipios de Cuautlancingo y San Pedro Cholula, que el gobierno del estado no haya 
lanzado a tiempo la licitación para realizar las obras de entubamiento del río Rabanillo que tiene un costo mayor a 
los 120 millones de pesos. Informó que el recurso para financiar la obra ya se entregó a la Secretaría de Finanzas, 
por lo que deslindó a la dependencia federal de los retrasos en la ejecución del proyecto. (Guadalupe Gálvez)  
http://impreso.milenio.com/node/9014517  

 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/25/puebla/pol104.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/25/puebla/pol203.php
http://impreso.milenio.com/node/9014465
http://impreso.milenio.com/node/9014512
http://impreso.milenio.com/node/9014517
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MILENIO  

 Congreso pide a Dolores Parra dar solución a situación de cholultecas 
La Comisión Permanente del Congreso, a través del presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección 
Civil, Héctor Alonso Granados, puso en la mesa de discusión el lanzar un exhorto a la presidenta municipal de San 
Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez para dar una solución a la gente que ha resultado afectada por los 
contantes desbordes del río Rabanillo. El diputado Julio Lorenzini Rangel consideró que el exhorto se debe hacer a 

los tres niveles de gobierno para evitar que las precipitaciones pluviales sigan poniendo en riesgo a la población. 
(Erick Almazán)  
http://impreso.milenio.com/node/9014514  
 

MILENIO  

 Legislativo ha trabajado más en modificar reformas de RMV 
El diputado del Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez, justificó la baja productividad legislativa en materia de 
iniciativas al señalar que sí se ha trabajado de manera ardua para atender y modificar las propuestas del 
gobernador Rafael Moreno Valle, pues el mandatario no ha enviado reformas de fondo, lo que ha obligado a que 
el Poder Legislativo depure los proyectos. Ante los datos que presentó la bancada del PAN, que indica que de 71 
iniciativas presentadas por diputados sólo se han aprobado seis, indicó: ―lo que mandó el Ejecutivo no son 

realmente reformas a la ley que sean trascendentales, debemos entender que lo que buscó fue adecuar algunas 
de las leyes ya existentes para que pudiera funcionar como un nuevo gobierno con otros matices, pero realmente 
reformas de fondo no se hicieron. (Erick Almazán)   
http://impreso.milenio.com/node/9014546  
 

MILENIO  

 Ley orgánica limita tiempo en tribuna; bancada, con dos o más legisladores 
Tanto el diputado del PT, Zeferino Martínez, como el del Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, 
criticaron la iniciativa de reforma a la Ley Orgánica del Congreso, al subrayar que excluye a los partidos pequeños 

y limita su participación en el pleno; la iniciativa se analizará hoy en las comisiones y se discutirá en sesión 

extraordinaria prevista para la segunda quincena de septiembre. En primera instancia, el diputado del PT aseguró 
que el resto de legisladores no han arreglado los puntos finos de la propuesta. ―Llevamos dos periodos y no hay 
avances porque hay puntos en los que no estamos de acuerdo, uno es que se quiera acortar la representación de 
los partidos, en el sentido que se necesiten dos para hacer un grupo parlamentario‖. (Erick Almazán)   
http://impreso.milenio.com/node/9014541  

 

 
 
OPINION 

 Regresivo, aprobar ley orgánica del Poder Legislativo: Espinosa Torres 

El diputado local de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, dijo que sería regresivo para el Poder 
Legislativo aprobar una reforma a la Ley Orgánica que solamente beneficiará a unos diputados con la ampliación 

presupuestal del 50 por ciento del recurso que actualmente ejerce el Congreso del Estado. En rueda de prensa, 
señaló que la propuesta presentada por 6 de las siete fuerzas del Congreso carece de sustento jurídico, pues el 
proyecto va firmado por los coordinadores del PRD y Panal, Antonio Gali López y Guillermo Aréchiga Santamaría, 
cuando ellos no tienen representación en el Poder Legislativo ya que se fusionaron a la bancada del PAN. (Jesús 
Lemus)  

 http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48672  
 
OPINION 

 Critica Zeferino Martínez a Riestra Piña pos su balance legislativo 
Se extienden las críticas en contra del coordinador de los diputados del PAN, Mario Riestra Piña, quien hace 2 días 
presento un balance legislativo, pues en esta ocasión, el legislador del PT, Zeferino Martínez Rodríguez anotó que 
su compañero de curul no debe asumir actitudes de agandalle por encima del resto de los representantes 
populares. El diputado argumentó que todas las fracciones parlamentarias tuvieron una importante participación 
durante el primer y segundo periodo de sesiones, y en el caso del Partido del Trabajo -dijo- tuvo una intervención 

humilde. (Jesús Lemus)  

http://impreso.milenio.com/node/9014514
http://impreso.milenio.com/node/9014546
http://impreso.milenio.com/node/9014541
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48672
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http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48671  
 
OPINION 

 No descarta PAN alianza con el PRD en las elecciones del 2012 
El diputado local del PAN, Juan Carlos Von Roehrich, no menospreció la idea de realizar en las elecciones de 2012 
una alianza con el PRD, a fin de buscar entre ambos institutos políticos las 16 diputaciones federales que se 

disputarán el otro año. Así lo dijo después de conocer la declaración del líder del Comité Directivo Estatal (CDE) 
del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, quien no descartó la posibilidad de buscar al PRD para competir juntos 
por las 16 diputaciones federales. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48670  
 

OPINION 

 Pide Lorenzini Rangel conector pluvial en el río Rabanillo 
El diputado local de Nueva Alianza, Julio Lorenzini Rangel, reiteró su petición para que los gobiernos federal, 
estatal y municipal, apliquen las estrategias correspondientes para evitar el desbordamiento del Río Rabanillo, el 
cual se ubica en la zona conurbada de Cuatlancingo y Coronango. Así lo declaró después de la lluvia que cayó la 

noche del martes la cual provocó inundaciones en diversas colonias del municipio de Cuautlancingo, donde varias 
casas se vieron afectadas por el desbordamiento del río. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48660  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Ubica el Inegi a Puebla como la ciudad más cara del país 
En la primera quincena de agosto, la ciudad de Puebla se ubicó como la más cara de todo el territorio nacional, 

destacó el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). Puebla registra una inflación 
anualizada de 5.75 por ciento. Además, los servicios educativos y los útiles escolares se ubican entre los artículos 
que más subieron su precio. (Miriam Espinosa)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15535:ubica-el-inegi-a-puebla-como-la-

ciudad-m%C3%A1s-cara-del-pa%C3%ADs&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Ley Orgánica demuestra sumisión al gobernador, según Espinosa Torres 
La reforma a la Ley Orgánica del Congreso que impulsan seis de las siete fuerzas parlamentarias es totalmente 
regresiva, pues sólo beneficiaría a los diputados que han tenido una actitud sumisa con el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas, declaró el diputado local de Movimiento Ciudadano, antes Convergencia, José Juan Espinosa 
Torres. El legislador lamentó que el partido Acción Nacional haya construido la reforma a la Ley Orgánica sin 
consensuarla con las diversas fuerzas políticas en el Congreno ni con la ciudadanía, por lo que se pronunció en 

contra de un periodo extraordinario de sesiones para aprobar la reforma. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15536:afirma-juan-jos%C3%A9-

espinosa-que-ley-org%C3%A1nica-demuestra-sumisi%C3%B3n-al-gobernador&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Juan Carlos Espina no descarta buscar la alcaldía de Puebla 
Aunque el diputado panista Juan Carlos Espina Von Roehrich se descartó para contender en las elecciones 
federales de 2012, no lo hizo para postularse como aspirante a la alcaldía poblana una vez que concluya el 
periodo de su compañero de partido Eduardo Rivera Pérez. "A quién no le interesaría la alcaldía de 4 años y 
medio", comentó el ex líder estatal de su partido, y si bien recalcó que es muy pronto para definirlo, "nunca hay 

que decir de esa agua no he de beber". Por otra parte, ante las críticas que hizo el diputado de Movimiento 
Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, al referir que las reformas a la Ley Orgánica implican una sumisión al 
Poder Ejecutivo, Juan Carlos Espina respondió que el debate es bienvenido. (Jesse Brena)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15570:juan-carlos-espina-no-descarta-
buscar-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=332   
 
 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48671
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48670
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=48660
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15535:ubica-el-inegi-a-puebla-como-la-ciudad-m%C3%A1s-cara-del-pa%C3%ADs&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15535:ubica-el-inegi-a-puebla-como-la-ciudad-m%C3%A1s-cara-del-pa%C3%ADs&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15536:afirma-juan-jos%C3%A9-espinosa-que-ley-org%C3%A1nica-demuestra-sumisi%C3%B3n-al-gobernador&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15536:afirma-juan-jos%C3%A9-espinosa-que-ley-org%C3%A1nica-demuestra-sumisi%C3%B3n-al-gobernador&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15570:juan-carlos-espina-no-descarta-buscar-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15570:juan-carlos-espina-no-descarta-buscar-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Pide el PT a Riestra no se agandalle el trabajo del resto de los diputados 
Continúan las críticas respecto al informe legislativo que presentó el coordinador de los diputados locales del PAN, 
Mario Riestra Piña. En esta ocasión fue el legislador del PT, Zeferino Martínez Rodríguez, quien anotó que no se 
debe asumir actitudes de agandalle por encima del resto de las fuerzas parlamentarias. El diputado argumentó 

que todas las fracciones parlamentarias tuvieron una importante participación durante el primer y segundo 
periodo de sesiones, y en el caso del Partido del Trabajo -dijo- tuvo una intervención humilde. (Jesús Lemus) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15558:pide-el-pt-a-riestra-no-se-
agandalle-el-trabajo-del-resto-de-los-diputados&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Rechazados de la BUAP pintan mantas con sangre para exigir un lugar 
Al menos dos decenas de jóvenes y cuatro padres de familia pintaron con sangre mantas en las que exigen la 
ampliación de la matrícula escolar en la Benemérita Universidad Autónoma de uebla (BUAP) para evitar que haya 

rechazados. Dentro de quienes se sacaron entre cinco y 10 mililitros de sangre se encuentran rechazados y 
alumnos de la BUAP, al igual que jóvenes que se solidarizaron al movimiento y cuatro padres de familia. (Jaime 
Zambrano) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15559:rechazados-de-la-buap-pintan-
mantas-con-sangre-para-exigir-un-lugar&Itemid=332 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Contra la inseguridad, a un lado diferencias ideológicas: Rafael Moreno Valle 

La inseguridad se debe atacar dejando de lado diferencias ideológicas y partidistas, afirmó el gobernador de 
Puebla Rafael Moreno Valle en la reunión de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago). Ante el 
presidente de la Conago, el jefe de Gobierno del Distrito Federal Marcelo Ebrard; el rector de la UNAM, José Narro 
Robles e integrantes de la comisión encargada de elaborar la propuesta y representantes de diversas entidades, 

Moreno Valle resaltó la importancia del consenso y la coordinación para solucionar problemas sociales, como la 
inseguridad. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=138847:contra-la-inseguridad-a-
un-lado-diferencias-ideol%C3%B3gicas-rafael-moreno-valle&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Falta de comunicación, impedimento para respaldar a Arturo Simont: Youshimatz 
Falta de comunicación fue lo que expresó el director del Instituto Poblano del Deporte (Inpode), Manuel 
Youshimatz Sotomayor tras las acusaciones que hizo en su contra el esgrimista Arturo Simont, por el nulo apoyo 
que lo orilló a desistir de los Juegos Panamericanos. Y es que el sablista quedó fuera de la justa continental al 
ausentarse de los entrenamientos, debido a que coincidía con los horarios de trabajo que tiene en el IMSS de 

Tlaxcala y en un consultorio particular de la ciudad de Puebla. (Ernesto Romero) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=138852:falta-de-comunicación-

impedimento-para-respaldar-a-arturo-simont-youshimatz&Itemid=580 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Mototaxistas lanzan reto a la autoridad 
Mototaxistas de municipios de la zona metropolitana refieren que están preparados para enfrentar cualquier 
operativo de la Secretaría de Transportes (ST), debido a que este miércoles inició formalmente con el retiro de 
algunas unidades en Sanctorum. Jesús Galicia, representante de una de las organizaciones del municipio de 
Cuautlancingo, dijo a Imagen Poblana que los diferentes grupos en lo que trabajan estas unidades están 
preparados para echar con violencia a los empleados de la dependencia estatal. (Arturo Torres)  

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111984&articulo=Mototaxistas%20lanzan%20reto%20a%20la

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111984&articulo=Mototaxistas%20lanzan%20reto%20a%20la%20autoridad%3C/B%3E


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 25 de Agosto de 2011 
 

 

 

 21 

%20autoridad%3C/B%3E  
IMAGEN POBLANA  

 Dolores Parra, una negligente e ineficiente: diputados 
Además de tacharla de ―negligente‖ e ―ineficiente‖, diputados locales reprocharon a Dolores Parra que no se ponga 
a trabajar para encontrar soluciones a los desbordamientos del río Rabanillo, el cual sigue afectando al 
fraccionamiento San Diego Los Sauces. En la Comisión Permanente se discutió la problemática de ese lugar. Los 

legisladores afirmaron que la Secretaría de Salud y Protección Civil Estatal hacen la ―chamba‖ de la alcaldesa, al 
regar cloro en la zona y atender a la población, mientras que Protección Civil Municipal ni se aparece. El 
presidente de la Comisión de Seguridad y Protección Civil del Congreso, Héctor Alonso Granados, dijo que dicha 
representación llevó a cabo una inspección ocular el pasado viernes en el citado fraccionamiento. (Arturo Torres)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111985&articulo=Dolores%20Parra,%20una%20negligente%2

0e%20ineficiente:%20diputados%3C/B%3E  
 

IMAGEN POBLANA  

 Cabildeará Agüera más presupuesto con diputados 
A partir del lunes, el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, iniciará el cabildeo con los diputados del Congreso 

de la Unión para incrementar el presupuesto de la Máxima Casa de Estudios y así ampliar las instalaciones y la 
matrícula. En entrevista, dijo que se necesita apoyo económico para incrementar la infraestructura de la 
institución, así como para erogar las cuotas de mantenimiento que representan los edificios en Ciudad 
Universitaria o el Complejo Cultural Universitario. Confirmó que los primeros diputados que gestionarán son los de 
la fracción priísta, ya que representan mayoría en la Cámara, posteriormente serán visitadas las fracciones del 
PAN, PRD, Verde Ecologista, Nueva Alianza, Movimiento Ciudadano (ex Convergencia) y Partido del Trabajo. 

(Verónica de la Luz) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111969&articulo=Cabildear%E1%20Ag%FCera%20m%E1s%20
presupuesto%20con%20diputados%3C/B%3E  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Inicia BUAP cabildeo de presupuesto 2012 
El rector de la Benemérita Universidad de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, informó que a partir de  la 
siguiente semana se iniciará el cabildeo   para el presupuesto de la universidad del 2012. De antemano, confió en 
la ―sensibilidad‖ de los legisladores para el incremento de los recursos y dijo que la fortaleza de la institución 

poblana es porque  los recursos se han invertido en infraestructura, lo cual está a la vista de todos, además de 
que en los últimos años ha crecido la matrícula, por lo que los recursos se invierten   bajo mecanismos de 
transparencia. (Trinidad González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=38571 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pugna IMSS con equipo de fútbol del Puebla por cuotas 

Rodolfo Aragón, defensor legal del equipo de fútbol Puebla de la Franja, negó que exista un retraso en la 
aportación de las cuotas al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), como lo aseguró esta mañana el titular 
de la delegación, Francisco Fraile García. Ante la versión del funcionario en el sentido de que la Franja solicitó un 

amparo ante la primera notificación que envío el Instituto por el atraso de pagos que existe por parte de los 
jugadores, el abogado negó que eso sea así. (Valeria Baldo Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Deportes-&id=38573 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 „El Rabanillo‟ ahuyenta a vecinos; causa daños millonarios 
Daños hasta por 50 mil pesos en cada una de las 40 viviendas inundadas por el desbordamiento del Río Rabanillo 
que alcanzó más de un metro de agua, así como el bulevar Forjadores de Puebla que mantuvo un nivel de azolve 
entre agua, lodo y piedras hasta de 30 centímetros, es el saldo del desbordamiento del río Rabanillo. Juan David 

Solís, presidente de la Sociedad de Colonos del Fraccionamiento de San Diego Los Sauces, acusó a los políticos de 
no tener memoria, pero el río Rabanillo sí, pues aunque hagan obras para dirigirlo estas no son de la magnitud 

que se requieren. (José Luis Moctezuma) 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111985&articulo=Dolores%20Parra,%20una%20negligente%20e%20ineficiente:%20diputados%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111985&articulo=Dolores%20Parra,%20una%20negligente%20e%20ineficiente:%20diputados%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111969&articulo=Cabildear%E1%20Ag%FCera%20m%E1s%20presupuesto%20con%20diputados%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111969&articulo=Cabildear%E1%20Ag%FCera%20m%E1s%20presupuesto%20con%20diputados%3C/B%3E
http://www.contraparteinformativa.com/
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Especiales-&id=38572 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Lanza gobierno licitaciones para obras de alcantarillado y agua potable 
Ocho licitaciones lanzó el gobierno del estado para la ejecución de obras en seis municipios relacionadas con la 
construcción o ampliación de sistemas de alcantarillado, agua potable y plantas de tratamiento, todas publicadas 
a través de Compranet el pasado 23 de agosto. De acuerdo a información que puede consultarse en ese espacio, 

entre el 14 y el 29 de septiembre será el periodo en el que las empresas interesadas en participar en el concurso 
de las obras deberán presentar sus propuestas a la Secretaría de Infraestructura que dirige Antonio Gali Fayad. 
(Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=38566 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Al PT no le afecta alianza entre PRD y PAN 
El dirigente estatal del Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez Rodríguez, rechazó de manera tajante que les 
vaya afectar  una posible alianza entre los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN) 
para las elecciones a diputados federales que se llevarán a cabo el próximo año. Señaló que al PT es respaldado 

por miles de personas en Puebla y en el país, dado que este instituto político si lucha verdaderamente por los 
intereses de los más necesitados y más desprotegidos, por lo que insistió que esa posible alianza entre esos 
partidos no le restará votos. (Aldo Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Al-PT-no-le-afecta-alianza-
entre-PRD-y-PAN&id=38570 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 PAN feliz que reforma al Congreso genere debate 
El diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Espina von Roerich, aplaudió que la reforma a la Ley 

Orgánica del Congreso del Estado genere debate entre los diputados, pues de esta manera se podrá enriquecer 
esta propuesta en la que está trabajando conjuntamente con el priista Lauro Sánchez. Durante una entrevista, el 
panista rechazó de manera tajante que esta reforma tenga el objetivo de poner el Poder Ejecutivo al servicio del 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, aclarando que se busca tener un Congreso más eficiente, transparente y 
sobre todo autónomo. (Aldo Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PAN-feliz-que-reforma-al-
Congreso-genere-debate&id=38569 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Lola Parra no resuelve problema del río Rabanillo 
Algunos vecinos del fraccionamiento San Diego Los Sauces, han empezado a emigrar de esa zona habitacional, 
debido a la ―ineficiencia‖ de la presidenta municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, de no resolver 
los desbordamientos del río Rabanillo. Benito Pérez, habitante de ese lugar, comentó que tiene conocimiento que 
al menos cinco familias se han salido temporalmente de sus casas, debido a que sus muebles terminaron 
inservibles, entre refrigeradores, sillones, sillas, mesas, televisores, por las inundaciones en ese lugar. (Isaac 

Jiménez Pérez) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lola-Parra-no-resuelve-
problema-del-rio-Rabanillo&id=38568 
 

 

 
PUEBLA ONLINE 

 Reforma a Ley Orgánica dará fortaleza y transparencia al Congreso: Espina 

La propuesta de Reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo permitirá tener un Congreso más fuerte y más 
sólido, aseguró el diputado panista Juan Carlos Espina von Roehrich, en respuesta al también legislador José Juan 
Espinosa Torres, quien horas antes criticó la propuesta afirmando que con ella se someten al Ejecutivo Estatal. 
Sin embargo, a pesar de su optimismo, Espina reconoció que la propuesta impulsada principalmente por el PAN y 
el PRI, carece de un apartado que garantice la transparencia en el ejercicio presupuestal del Congreso, y dedica 
todo un capítulo en regular la conducta de los diputados durante las sesiones. (Alina Silva)   

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16668:reforma-a-ley-

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16668:reforma-a-ley-org%C3%A1nica-dar%C3%A1-fortaleza-y-transparencia-al-congreso-espina&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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org%C3%A1nica-dar%C3%A1-fortaleza-y-transparencia-al-congreso-espina&Itemid=127  

 
 
RETO DIARIO 

 En el Congreso existe un manejo discrecional de los recursos: Espina 
El presidente de la Comisión de Gobernación, el panista Juan Carlos Espina Von Roehrich, reconoció que 
actualmente en el Congreso de estado, el manejo de los recursos públicos es de manera discrecional y recae en el 
presidente de la Gran Comisión Guillermo Aréchiga Santamaría. Argumentó que por ello es necesaria la reforma a 
la ley orgánica del poder legislativo, ya que con estas modificaciones se busca eliminar la opacidad y fomentar la 
transparencia y eficiencia del legislativo. (Agustín Hernández)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-el-Congreso-existe-un-manejo-

discrecional-de-los-recursos:-Espina-&id=21932  

 
RETO DIARIO 

 Buscan que el Congreso sea un anexo de Casa Puebla: José Juan 
Siguen las críticas del diputado de Movimiento Ciudadano antes Convergencia, José Juan Espinosa Torres, hacia 
sus compañeros legisladores al asegurar que las reformas al Poder Legislativo que se plantean solo buscan 
transformar al Congreso del estado en un anexo más de Casa Puebla. Detalló que las modificaciones solo 

pretenden oficializar la maiceada a diputados pora aprobar las iniciativas enviadas por el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas, durante los dos primeros periodos de sesiones. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Buscan-que-el-Congreso-sea-un-anexo-de-
Casa-Puebla:-Jose-Juan&id=21926  
 
RETO DIARIO 

 PVEM y PT reconocen incremento en la inseguridad en Puebla 

Los diputados locales del Partido de Verde y del Trabajo, Elías Abiad Kuri y Zeferino Martínez Rodríguez, 
coincidieron que con la llegada de la nueva administración estatal se ha registrado un incremento en los índices 

de inseguridad. Abaid Kuri, argumentó que este incremento de delitos que se ha registrado en los últimos meses 
en la entidad, es originado por la estrategia equivocada de gobierno federal y Puebla no puede ser ajeno a este 
fenómeno. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PVEM-y-PT-reconocen-incremento-en-la-
inseguridad-en-Puebla-&id=21924  
 
RETO DIARIO 

 Autoridades no atienden problema de río rabanillo: Lorenzini 
El diputado local del PAN, Julio Lorenzini Rangel, lamentó que las autoridades de los tres niveles de gobierno, 

federal, estatal y municipal ―se avienten la bolita‖ y no den una solución de fondo al problema del río rabanillo. 
―En estos momentos más que buscar culpables hay que buscar soluciones, y la solución como lo planteamos en el 
punto de acuerdo, es que los tres órdenes de gobierno y la Comisión Nacional del Agua, den solución de manera 

definitiva…y las autoridades se echan la pelotita unos con otros, asegurando que no es su problema, se necesita 
la concurrencia de los tres órdenes de gobierno‖. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Autoridades-no-atienden-problema-de-rio-
rabanillo:-Lorenzini-&id=21914  

 
RETO DIARIO 

 Irresponsabilidad de autoridades origina problemas de inundaciones acusan afectados 

Políticos y autoridades son responsables de las inundaciones en la zona de Forjadores por el desbordamiento del 
río Rabanillo ante un desinterés evidente por ejecutar obras y resolver  problemas, acusó Juan David Solís, 
presidente de la Sociedad de Colonos del Fraccionamiento de San Diego Los Sauces. El representante de colonos 
señaló que las inundaciones de esta mañana causaron daños hasta por 50 mil pesos en cada una de las 40 
viviendas afectadas por el desbordamiento del Rabanillo que alcanzó más de un metro de agua y lodo lo que 
además dejó varados a cinco vehículos entre estos un tráiler y cuatro automóviles. (Hugo Sánchez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Irresponsabilidad-de-autoridades-origina-
problemas-de-inundaciones-acusan-afectados&id=21942  

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-el-Congreso-existe-un-manejo-discrecional-de-los-recursos:-Espina-&id=21932
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-el-Congreso-existe-un-manejo-discrecional-de-los-recursos:-Espina-&id=21932
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Buscan-que-el-Congreso-sea-un-anexo-de-Casa-Puebla:-Jose-Juan&id=21926
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Buscan-que-el-Congreso-sea-un-anexo-de-Casa-Puebla:-Jose-Juan&id=21926
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PVEM-y-PT-reconocen-incremento-en-la-inseguridad-en-Puebla-&id=21924
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PVEM-y-PT-reconocen-incremento-en-la-inseguridad-en-Puebla-&id=21924
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Autoridades-no-atienden-problema-de-rio-rabanillo:-Lorenzini-&id=21914
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Autoridades-no-atienden-problema-de-rio-rabanillo:-Lorenzini-&id=21914
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Irresponsabilidad-de-autoridades-origina-problemas-de-inundaciones-acusan-afectados&id=21942
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Irresponsabilidad-de-autoridades-origina-problemas-de-inundaciones-acusan-afectados&id=21942
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CINCO RADIO 

 RMV Celebra a los Adultos Mayores 

El Gobernador Rafael Moreno Valle y su esposa Martha Erika Alonso de Moreno Valle, asisten a la ―Celebración del 
Adulto Mayor‖, donde el ejecutivo del estado refrendó su compromiso con las más de 500 mil personas de la 
tercera edad que viven en el Estado de Puebla. Afirmó que ellos son pieza clave para la trasformación de la 
entidad.  Agradeció la disposición de las instituciones que apoyan a los abuelos ya que aseguró son parte del 
motor que impulsa el desarrollo del estado. (Redacción)  
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/rmv-celebra-a-los-adultos-mayores/  

 
CINCO RADIO 

 Asiste RMV a Reunión de la CONAGO en La UNAM 
Durante la sesión de la  Conago, en la que se presentaron los ―Elementos para la Construcción de una política de 
Estado para la Seguridad y la Justicia en Democracia‖, formulada por la UNAM, el Gobernador Rafael Moreno Valle 

compartió puntos de vista, entre otros, con el presidente de la Conago, Marcelo Ebrard y sus homólogos de 
Morelos y Sinaloa, Marco Antonio Adame  Castillo, Mario López  Valdez. Moreno Valle propuso al Rector José Narro 
Robles que Puebla sea la primera entidad en suscribir un convenio para dar vialidad a la propuesta de la UNAM: 
―En materia de combate al crimen organizado, es importante contar con acciones concretas y medibles que 
permitan apreciar los avances. El combate a la inseguridad requiere de un proyecto de largo plazo, con acciones 
de evaluación y seguimiento‖. (Redacción)  

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/asiste-rmv-a-reunion-de-la-conago-en-la-unam/  
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Venden narcobienes a precio de ganga 
Las propiedades incautadas por el Estado se venden a costos por debajo de su valor real. Una casa puede 
adquirirse por 199 mil pesos y una camioneta de lujo a sólo 10 mil pesos. ¿Un anillo de oro? 34 pesos. ¿Un 
celular? 10 pesos. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Rebasa deuda de 11 estados media nacional 
La deuda per cápita de 11 de las 32 entidades del país se encuentra por arriba del promedio nacional que es de 2 
mil 819 pesos, de acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y del INEGI. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Comienzan juicios fiscales y administrativos por internet 
El sistema de juicios vía internet permitirá a los ciudadanos tener acceso a sus expedientes y trabajar sobre ellos 
las 24 horas del día sin necesidad de acudir al tribunal. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Policía actuó con prudencia: Mondragón 
El secretario de Seguridad Pública del DF, Manuel Mondragón aseguró que el caso de "Las Ladies de Polanco" no 
quedará impune, ya se levantaron denuncias ante la Procuraduría (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

 

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/rmv-celebra-a-los-adultos-mayores/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/asiste-rmv-a-reunion-de-la-conago-en-la-unam/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
Gato encerrado 
Los diputados del cambio llegaron al Congreso local con la bandera de la austeridad legislativa. Como lema de 
campaña les funcionó, pero en la práctica se les olvidó su promesa. 
Incluso los diputados aliancistas ―congelaron‖ la Ley de Austeridad que en el segundo período ordinario de 

sesiones, el legislador José Juan Espinosa presentó. 
Y aún hay ―gato encerrado‖ en la reforma a la Ley Orgánica del Congreso del estado, pues con el pretexto de 

hacer más tranparente el manejo de los recursos del Poder Ejecutivo, los legisladores buscan despacharse con 
la cuchara grande. 
De entrada, esa reforma les garantizará un aumento de 50 por ciento al presupuesto del órgano legislativo; es 
decir, el chistecito le costará a los poblanos 67 millones de pesos más. Actualmente reciben 137 millones de 
pesos. 
Y todo en aras de la un Poder Legislativo moderno. 
Que de legislativo no tiene nada y de moderno menos, porque sigue trabajando al viejo estilo de la aplanadora 

priista, dependiente del Ejecutivo. 
En fin, ¿cuál cambio? 
Cerrojazo 
Para concluir con las presiones en torno a la confirmación o no del secretario de Turismo, Ángel Trauwitz 
Echeguren a la XX edición del Festival de Chile en Nogada que se realizó en San Martín Texmelucan, le 
presentó la invitación que giró la Canirac para el evento. De antemano, las cámaras empresariales anuncian la 

presencia de los secretarios del estado sólo cuando confirman. 
Aquí la invitación: 
Periodistas de Prensa, Radio y Televisión 
PRESENTES 
         Por este medio reciban un cordial saludo y al mismo tiempo aprovecho para hacerles la atenta invitación 
para que nos acompañen a la DÉCIMO TERCERA  Edición estatal del XX Festival de Chile en Nogada que se 
llevará cabo el próximo domingo 21 de agosto a las 13:00 horas en el zócalo de San Martín Texmelucan. 

Para la cobertura del evento, la CANIRAC pondrá a disposición de los Periodistas de los diferentes Medios de 
Comunicación transporte (ida y vuelta). 
FAVOR DE CONFIRMAR SU ASISTENCIA A MAS TARDAR EL JUEVES 18 DE AGOSTO 2011 POR MAIL O 
CELULAR: 044 22 25 77 18 38 
Fecha: Domingo 21 de agosto 2011 
Hora de la cita para salir a Texmelucan: 10:00 hrs. 
Lugar: Afuera de las oficinas de la Secretaría de Turismo del Estado. (5 oriente #3 Centro Histórico) 

Regreso a la Ciudad de Puebla: 14:00 hrs. 

Lugar: Zócalo de la Ciudad de Puebla. 
Contaremos con la presencia del presidente de la CANIRAC, Luis Javier Cué de la Fuente; del presidente 
municipal de San Martín, Carlos Sánchez Romero, del  Titular de Sectur, Ángel Trauwitz Echeguren; de 
miembros del Consejo de Canirac;  de restauranteros, entre otras personalidades. 
Además, tendremos la participación de más de 10 municipios del interior del estado. 

-         Venta de Chiles en Nogada 
-         Productos regionales 
-         Números culturales   
Sin otro particular sigo a sus órdenes 
Atentamente 
Irene Díaz Sánchez 
Gerente de Relaciones Públicas y Prensa 

CANIRAC, delegación Puebla 
Más claro ni el agua. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=440 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=440
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(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
La ruta de las afiliaciones 
Si de verdad la PGR y el PAN quieren dejar un antecedente sobre la investigación de las seudo afiliaciones, 
deben comenzar a investigar de verdad en forma seria qué pasó en torno a este asunto, que no tiene nada que 

ver con el 2012, sino con el 2013. 
Ahí está la clave de todo el asunto, de todo lo que tiene que investigar la PGR en torno a este tema, ni más ni 
menos. 
Todas las líneas van a una sola dirección, a los operadores a sueldo que quieren complicar las cosas para el 
panismo poblano, de aquellos que quieren asegurar que podrán disputar a la dirigencia oficial los puestos de 
control del partido. 

Acción Nacional vivirá en el 2013, que no en el 2012, la ―madre de todas sus batallas‖ entre el panismo 

tradicional que se niega a entregar sus trincheras y el neopanismo, que busca a toda costa el arrebatarle a su 
partido todas las posiciones, de eso es el tamaño de lo que estará en juego. 
Las afiliaciones se han hecho a discreción, sin nadie que ponga un alto, más que del CEN del PAN, del cual solo 
se tiene la promesa de que no pasarán ninguno de los compromisos que desde oficinas gubernamentales se 
hayan hecho. 
Las historias dentro de la seudo afiliación tiene mucho, pero mucho que decir, hay manos muy poderosas 

metidas en el tema pero no creo que la PGR llegue hasta las últimas consecuencias, pese a que se violó la 
secresía, que —se supone— debe acompañar a los datos personales. 
Los formatos fueron distribuidos desde oficinas gubernamentales y eso lo saben todos. La PGR tiene la última 
palabra, aunque dudo mucho que quieran llegar hasta las últimas consecuencias. 
Todo hace pensar que la seudo afiliación quedará solamente como eso, como una capítulo más en la historia de 
Puebla. 
Un mail 

“También nos enteramos que María Oralia Varela Zavala comentó tener una magnífica relación con su Directora 
Marisol Buendía Cisneros, a quien le pagó un fin de semana en los baños termales de Chignahuapan, además 
de que le mandó un apoyo doméstico a su casa y de prestarle sus vehículos para trasladarse a la ciudad de 
México. 
”Está bien que sea atenta o como usted quiera llamarle, lo grave es decirlo y presumirlo con sus colaboradores 
y con gente que llega a realizar trámites a su Registro en Ciudad Serdán… Qué cinismo. 
”Quien tiene conocimiento de todas estas pillerías es la Lic. Silvia Hernández Chassin, a quien hace unas 

semanas denunciaron por tener a sus hermanas Chayito y Guille trabajando con ella el Registro de la Ciudad de 
Puebla, quienes se encargan de recoger el dinero y estar pendiente de los negocios de su hermana. Ya que 
Silvia también estuvo en el Registro Público de Cholula y siempre ha cuidado los intereses del Lic. Mario 
Montero, quien fue su compañero en la escuela y trabajo en su Notaría y hasta la fecha le guarda lealtad. 
Después de nuestra denuncia en contra de María Oralia Varela Zavala, buscaron inmediatamente a los ex-
secretarios de Gobernación Carlos Arredondo y Mario Montero, a quienes les comentaron lo que estaba 

pasando y como respuesta se le dijo que todo se había hecho bien y que no pasaba nada, ya que muchas 
propiedades habían cambiado de dueño varias veces y se habían tomado las precauciones por si algo se 

presentaba. La más preocupada nos comentan era María Oralia, a quien le dijeron que si las cosas se 
complicaban, mejor que renunciara y así tal vez las cosas se calmaban y ya no la molestarían. 
”En nuestra próxima entrega daremos datos de las casas y nombres de muchos de que se beneficiaron en la 
compra de terrenos. (Qué bonito va estar. Lo mejor está por venir).‖ 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=439 

 

 
 
(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Deuda, SOAPAP y pensiones, hoyos negros del morenovallismo 
Durante décadas, los mexicanos nos acostumbrarnos a la frase “apretarnos el cinturón” como un mensaje 
del gobierno que se traducía en aumento de impuestos y pérdida de poder adquisitivo. La frase, sin 
embargo, toma otro significado cuando el gobernador Moreno Valle la pronuncia ante su gabinete económico: 
es el gobierno estatal, y no los ciudadanos, el que debe apretarse el cinturón y reducir sus gastos para 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=439
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poder mantener los niveles de inversión pública. Ya no hay dudas: los focos rojos se han encendido y 
desde la Secretaría de Finanzas se trabaja para frenar el gasto de los tres hoyos negros que le heredó la 
administración marinista. La deuda contratada por 9 mil 100 millones de pesos en condiciones 
francamente alevosas. La descapitalización del SOAPAP, un organismo quebrado pese a su monopolio del 

agua. Y tres, la quiebra real del régimen de pensiones del ISSSTEP, un problema que enfrentan todas las 
naciones del mundo. El mandatario estatal todos los días trabaja en la supervisión del presupuesto y los 
recortes a los rubros no prioritarios con el apoyo del talentoso Roberto Moya Clemente, su secretario de 
Finanzas. Por si fuera poco, el gobierno enfrenta una caída de 580 millones de pesos de participaciones 
federales, y una sobreestimación de los ingresos por casi mil 500 millones que le heredó la anterior 
Legislatura. Con tal panorama, se entiende que la burocracia morenovallista deba, obligadamente, apretarse 

el cinturón. 
No es primicia que el marinismo se dio vuelo con la chequera de la deuda pública. En todo el sexenio, 

Gerardo Pérez Salazar contrató créditos por 6 mil 500 millones que nunca se supo en qué se utilizaron, ya 
que el presupuesto federal de la entidad tuvo un crecimiento progresivo que pasó de los 29 mil millones en su 
primer año, a 53 mil millones el último año del sexenio. Pese a los incrementos, Mario Marín decidió 
endeudarse por más de 6 mil millones sin aclarar el destino de la deuda ni el monto del servicio, es 
decir, el pago de intereses. El abuso llegó a tal grado que hizo uso del último crédito en condiciones casi 

clandestinas, 2 mil 500 millones, tras la derrota del 4 de julio del 2010. Y toda la evidencia indica que se 
utilizó para el pago de gasto corriente, es decir, salarios de la burocracia y no en inversión pública. 
Los más de 6 mil 500 millones de deuda marinista fueron contratados en condiciones desventajosas, y el 
pago de intereses es una carga mensual. Lo peor es que no hay pruebas del beneficio obtenido. Las 
acusaciones que el gobierno federal lanza contra Humberto Moreira y el despilfarro de los gobiernos 
tricolores está plenamente justificado. Puebla es una víctima más. 
La Secretaría de Finanzas ya busca las condiciones para renegociar la deuda heredada por Marín y frenar 

la fuga de recursos provocada por el pago de intereses. Todavía no hay acuerdos firmados, pero las 
estimaciones de la dependencia son optimistas. A tal grado es la carga que el gobernador Moreno Valle 

determinó no hacer uso del crédito aprobado por la anterior Legislatura. Utilizar la línea de 2 mil 500 
millones hubiera provocado que las agencias internacionales disminuyeran su calificación a la deuda poblana. Y 
ya vimos lo que ocurre cuando las calificadoras estadunidenses dan notas a la baja.  
Recién llegado al cargo, Moya Clemente recibió una instrucción fulminante: disminuir en 30 por ciento el 

gasto corriente y adelgazar la estructura burocrática obesa que heredó el marinismo. Aproximadamente 2 
mil funcionarios públicos ya han abandonado la administración morenovallista. No se trata de sustituir 
unos por otros. El estado poblano ya adelgazó y con ello se obtienen ahorros significativos. 
El SOAPAP, como entidad paraestatal, tiene una deuda asfixiante producto del despilfarro. Manuel Urquiza 
Estrada se encontró una lista de empresarios y funcionarios marinistas beneficiados con una tasa cero de 
exención. Es decir, no pagaban agua. Además, el sistema de medidores adquiridos a precio de oro es una 
auténtica basura: mecanismos que no permiten cobrar sobre el agua consumida. Pese a tener todas las 

condiciones de viabilidad —SOAPAP es un monopolio al que todos debemos comprar el vital líquido— se trata 
de un organismo deficitario. Moya tendrá que darle varias vueltas para encontrar el camino de resucitación al 
SOAPAP. Para cobrar debe realizarse un gasto en inversión, pero no hay manera si el enfermo se está 
desangrando por todos lados. Lo primero es parar la hemorragia. 

Por último, el gobierno morenovallista debe reformar el régimen de pensiones y jubilaciones del sector 
público, es decir, el ISSSTEP. De acuerdo con el Instituto Mexicano de la Competitividad, los fondos 
destinados a la operación del organismo se agotaron en el 2010, por lo que el gobierno morenovallista debe 

utilizar gasto corriente para sostenerlo. Por tanto, la reforma es inminente y la iniciativa que prepara el PAN 
para presentarla en el Congreso local da paso a una nueva era de cuentas individuales, semejante a la que 
vivió el ISSSTE hace unos años con el veracruzano Miguel Ángel Yunes. La reforma será controvertida para el 
Sindicato de Burócratas, y ya veremos si tienen poder para resistir. Pero lo verdaderamente paradójico es que 
la reforma tocará los intereses de los aliados electorales del régimen, las secciones 23 y 51 del SNTE. 
 Para tranquilidad de los poblanos, dos auténticos expertos en el tema de pensiones llevarán la batuta de la 

reforma. Roberto Moya Clemente, hace algunos años, fue el vicepresidente de la Consar, el organismo 
federal encargado de regular el sistema de pensiones de cuentas individualizadas a través de Afores. Y uno de 
sus colaboradores más eficientes es Roberto Rivero Trewartha, hoy director del ISSSTEP.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/agosto/colum-tiempos-250811.php 
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(Poder y política/Manuel Cuadras) 
 
¿Está preparado México? 
"México está preparado para que gobierne una mujer, eso, que nadie lo dude. Que nadie dude tampoco que 

varias mujeres han puesto la mira en esa posición y que están trabajando, en el silencio y de manera 
cautelosa, para lograrlo. No sabemos quién es, qué edad tiene, dónde trabaja, ni cuál es su origen. 
Probablemente esté aquí, en este mismo foro, o tal vez fue convocada y no pudo asistir, porque otras 
responsabilidades se lo impidieron…‖  
Esas eran las palabras de Martha Sahagún hace ocho años, en el marco del Seminario ―Mujer, Liderazgo y 
Poder‖, organizado por la Universidad Iberoamericana Campus Santa Fe. Martita era entonces la Primera Dama 

de México y su nombre era manejado por varios analistas políticos como probable aspirante a la Presidencia de 
la República, gracias a su influencia y poder —similar o mayor incluso— que el de su esposo Vicente Fox (quien 

se rumoraba que era el Presidente de México). 
En dicho seminario se encontraba en primera fila una panista que gozaba de todas las confianzas del Presidente 
Fox: era la Secretaria de Desarrollo Social, Josefina Vázquez Mota, quien escuchaba atenta el mensaje de la 
poderosa Martha Sahagún. 
Las palabras de Martita se repetían como eco en la cabeza de Vázquez Mota:  

―México está preparado para que gobierne una mujer…‖ 
―México está preparado para que gobierne una mujer…‖ 
―México está preparado para que gobierne una mujer…‖ 
El tiempo pasó y con él se fue el sexenio de Vicente Fox. Al final, se quedó con las ganas de imponer -tanto a 
su esposa, como a su amigo Creel- como candidatos a sucederlo. ¿La razón? En primer término porque México 
aún no estaba preparado para ser gobernado por una mujer (al menos no de esa forma, no a través de 
una imposición nepótica y flagrante); y en segundo lugar, porque Fox quiso vender a sus productos hacia el 

exterior (hacia la ciudadanía), pero se olvidó de convencer primero a los de casa (a los panistas). 
Hoy Calderón parece cometer el mismo error: trata de proyectar la imagen de su delfín (Cordero) hacia el 

exterior, pero se olvida de cabildear y convencer a los panistas, quienes finalmente tendrán la decisión de 
elegir a su próximo abanderado(a). En el PAN —a diferencia del PRI— la línea del Presidente, no siempre se 
acata a cabalidad, y menos cuando tiene que ver con una (im)posición tan relevante. 
Creel por su parte, aprendió la lección, y se ha dado a la tarea de convencer a los Consejeros Nacionales del 

PAN de que él es la mejor opción (esperando que le den el voto que hace seis años le negaron). 
Lamentablemente para su causa, no ha logrado el efecto deseado, ya que sólo cuenta con el 17 por ciento de 
simpatías, insuficiente para lograr la candidatura. 
El mejor posicionamiento entre los panistas, lo tiene Josefina Vázquez Mota, quien hoy más que nunca, está 
convencida de que éste es su momento. 
La pregunta es, ¿está preparado México para que gobierne una mujer? La respuesta, sin ánimo de ser 
adulador, es obvia, claro que lo está. Muchas mujeres políticas tienen mayor capacidad que varios varones 

que se dicen políticos, o políticos que se dicen varones… 
La tendencia en el continente americano apunta de manera paulatina, desde hace ya varios años, a las políticas 
gobernantes: Violeta Chamorro (Nicaragua); Michelle Bachelet (Chile); Cristina Fernández (Argentina); Dilma 
Roussef (Brasil); y Laura Chinchilla (Costa Rica), son ejemplos contundentes.  

¿Se imagina una buena campaña panista, alentando la ilusión de que por primera vez México sería gobernado 
por una mujer? (Aquí en Puebla conocemos la rentabilidad de una campaña de ese estilo). Si el PAN quiere 
tener posibilidades reales de contender el próximo año para la Presidencia, la opción parece ser Josefina 

Vázquez Mota, y entonces sí, podrían despeinar el copete de Peña Nieto.   
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/agosto/colum-poderypolitica-250811.php 

 
(Diálogos En El Infierno/José Zenteno) 
 
En Puebla, el PRI ya es competitivo  
Por más que algunos tratan de pronosticar el resultado de la siguiente elección con base en el resultado de la 
anterior, la realidad nos demuestra que eso no es posible. Lo decía bien Jaime Sánchez Susarrey en su 
columna Breves de Maquiavelo, publicada en la revista Letras Libres en su número de enero del 2000: ―Lo 

fundamental está en la existencia de una ciudadanía pragmática que no está comprometida con una 
organización ni con una ideología determinada. Su evaluación de los candidatos, los partidos, los programas y 
las campañas varía en cada coyuntura. Sólo una pequeña minoría define sus preferencias por convicción 

doctrinaria. Por eso los giros son tan pronunciados y por eso, también, no hay avenidas sin retorno‖. En aquella 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/agosto/colum-poderypolitica-250811.php
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entrega, Sánchez Susarrey utilizaba estas palabras para explicar el liderazgo del PRI en las preferencias por la 
Presidencia de la República, después del descalabro que sufrió en las elecciones federales de 1997 cuando el 
PRD ganó el Distrito Federal y la Cámara de Diputados por primera vez no tuvo mayoría priísta. Pues bien, seis 
meses después de publicada dicha columna, México era testigo de la derrota del PRI y el triunfo del primer 

presidente emanado del PAN. Así de vertiginoso puede ser el cambio en las preferencias electorales. 
En este tiempo hemos aprendido que las encuestas son fotografías que sirven para describir una situación en 
un momento determinado, pero que la situación puede cambiar si los actores saben tocar los acordes 
adecuados. 
A 13 meses de la derrota del PRI en el estado de Puebla, nuestra encuesta de la semana pasada da cuenta de 
un reposicionamiento del Revolucionario Institucional en las preferencias de los poblanos, y demuestra con 

toda claridad que si la elección presidencial fuese en este momento, Enrique Peña Nieto ganaría por amplio 
margen. La muestra de 800 casos se tomó en la zona que llamamos ―la ruta de los volcanes‖ que va de San 

Martín Texmelucan a Tehuacán, pasando por Puebla, Atlixco, Cholula, Tepeaca, Tecamachalco, Acatzingo y 
Chalchicomula de Sesma. En total abarca 14 distritos locales y casi 10 federales. En esta región se concentra el 
65.7 por ciento de los electores del estado y cerca del 80 por ciento de los electores ―volátiles‖ o ―switchers‖. 
Repunte del PRI 
En la encuesta, el PRI como partido se coloca dos puntos detrás del PAN en la intención de voto para 

presidente de la República. Esta situación es ya un empate técnico entre los dos principales partidos en el 
estado. La diferencia fundamental la encontramos en la rentabilidad de sus probables candidatos. En el 
escenario con Peña Nieto candidato del PRI, Josefina Vázquez Mota por el PAN y López Obrador por el PRD, el 
todavía gobernador del estado de México obtiene el 40 por ciento de las preferencias, seguido por Vázquez 
Mota con 21 por ciento y López Obrador con 17 por ciento. En el balance, Peña Nieto le suma 12 puntos al PRI, 
López Obrador le suma 8 puntos al PRD y Vázquez Mota le resta 9 puntos a Acción Nacional. Destaca que el 
PRI también ganaría la elección con Manlio Fabio Beltrones frente a Ernesto Cordero y Marcelo Ebrard por el 

PAN y PRD respectivamente. En este escenario la diferencia sería de sólo 2 puntos sobre el panista y de 3 
puntos sobre el regente capitalino. 

Tras el repunte del PRI subyace un anhelo de cambio entre los electores, pues un 78 por ciento declara que es 
necesario un cambio en el gobierno para que las cosas mejoren en el país, contra solo un 13 por ciento que 
opina que las cosas deben permanecer como hasta ahora. Al consultar sobre si es necesaria la continuidad del 
PAN al frente del gobierno federal o la llegada de un nuevo grupo al poder, el 26 por ciento prefiere la 

continuidad albiazul y el 57 por ciento opta por un cambio de grupo en el poder, de estos últimos el 52 por 
ciento considera que el cambio que México necesita está representado por Enrique Peña Nieto, mientras que el 
27 por ciento percibe a Andrés Manuel López Obrador como la mejor alternativa.  
Los resultados de la encuesta reflejan un ánimo pesimista en la población, la economía no satisface a una 
mayoría que siente perder el poder adquisitivo de su dinero y la gente carece de razones para creer que sus 
condiciones de vida van a mejorar. También la percepción de inseguridad ha crecido para cerca del 40 por 
ciento de los informantes con respecto a cómo se sentían hace doce meses. Por lo tanto, el electorado está 

demandando un cambio en el rumbo del país y con ello una mejora de la situación económica y de la seguridad 
en las calles. En la siguiente entrega estudiaremos con más profundidad los indicadores que describen el ánimo 
social y como se refleja en las preferencias electorales.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/dialogos/2011/agosto/colum-dialogos-250811.php 

 
(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Todo sobre los chiles en nogada 
Con motivo de las fiestas patrias nuestra amiga la artista de la plástica y la pluma Martha Chapa, entrega dos 

nuevos libros sobre la tradición de los chiles en nogada, uno escrito por ella sola y otro en mancuerna con 
Alejandro Ondorica 
En esta obra la artista y el escritor nos ofrecen las tres versiones que se han contado en distintas épocas y 
frentes sobre el origen de los chiles en nogada La más socorrida y que se han empeñado en difundir como la 
auténtica, es la de que surgieron para agasajar a don Agustín de Iturbide. 
La segunda versión la narra la artista de las manzanas con el sabor del amor por el que se asegura que los 
chiles en nogada fueron una creación de un par de hermanas que pusieron en juego todos los frutos de la 

temporada para preparar un espléndido platillo para homenajear el paladar de sus amados que regresaban de 
la guerra con el ejército trigarante. 
Y la tercera refiere que se trata de una receta de la cocina conventual sin mayor destinatario que cualquier 

comensal al que se le ofrece un platillo con todos los frutos de la temporada. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/dialogos/2011/agosto/colum-dialogos-250811.php
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En este volumen la pintora, escritora y también chef, añade las innovaciones que sobre el barroco platillo se 
han ido sumando a lo largo de los años. 
Talento 
Con talento se asegura que se puede todo o  ―casi todo‖. 

Y así quedó de manifiesto ahora que, a través de las redes sociales, se hizo correr la voz para invitar a los y las 
poblanas a recibir a Santiago Creel quien viene para convivir a partir de las 18:30 horas en el salón de fiestas 
de un hotel de la 31 Oriente y bulevar Atlixco. 
Con conocimiento y sin conocimiento sobre el acontecer político, las poblanas que de pronto descubrieron en la 
pantalla de sus computadoras, Ipad y Blakberry el rostro sereno y sonriente a todo color del senador con 
licencia, tomaron la decisión y anticipan que aceptan la invitación y hoy estarán con Creel para conocer su 

propuesta y enterarse de primera mano por qué quiere ser candidato del PAN para presidente de la República. 
Por cierto que Santiago Creel a su arribo a Puebla al mediodía tomará café y convivirá con los periodistas en 

la terraza del Royalty, en donde se anticipan tumultos para conocer y dialogar con el perseverante aspirante a 
candidato, quien sigue su trabajo de proselitismo por encima de los desencuentros con quienes mandan en su 
partido.  
Sobre la justicia  
Nadie mejor que un exministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de la talla del reconocido Mariano 

Azuela Guitron para hablar sobre un tema del que muchos quieren ahondar hoy: ―la autoridad y la justicia en 
México hoy‖  
Tema elegido –a petición unánime- por la Unión Social de Empresarios Mexicanos que invita a escucharlo en 
una conferencia magistral para el próximo 30 de agosto.  
El ministro que en todo momento ha sostenido que ―la excelencia es su gran preocupación, jubilado desde hace 
dos años, se mantiene al día, vigente, actualizado, siguiendo la línea de la investigación y la academia.  
Para la exposición del jurisconsulto la USEM de Puebla abre sus puertas a todos los interesados, no sólo a sus 

socios.  
Informes sobre las reservaciones a través de la dirección puebla@usemorg.mx. 

Campanas a vuelo  
Nuevamente las autoridades de San Pedro Cholula en perfecta coordinación con la Secretaría de Turismo y la 
participación de la Universidad de las Américas de Puebla, unen esfuerzos para ofrecer el Festival Internacional 
Vaniloquio que logra hacer sonar todas las campanas de los templos y capillas de Cholula a los tiempos de una 

partitura.  
Como es tradicional el concierto se ofrecerá con motivo de las fiestas de la Revolución el próximo mes de 
noviembre, y se espera el arribo de más de 40 mil personas para disfrutar de la noche serena de campanas, 
para la que todos tienen un lugar y gratis.  
De acuerdo con alcances anteriores se confía recibir una derrama económica superior a los 12 millones de 
pesos en torno al festival que se disfruta desde las calles bien iluminadas, escenario que da el marco para 
recrearse en el artístico alumbrado del que hoy goza la milenaria ciudad testigo de dolorosas páginas de la 

historia de México.  
Manos poblanas  
Por la puerta grande llegan al San Pedro Museo de Arte las artesanías de los poblanos que por su delicadeza y 
simbolismo hoy gozan de un lugar permanente en el Museo de Arte Popular de la ciudad de México. 

 En Puebla quedarán expuestas para conocimiento y orgullo de los poblanos un total de 150 obras a partir del 
26 de agosto.  
Muchos poblanos lamentablemente no tienen idea de lo que los artesanos de las siete regiones del estado 

trabajan y con entusiasmo adquieren en dólares los visitantes extranjeros. Hoy afortunadamente un mayor 
número de connacionales comienza a reconocer la belleza y el arte que ofrecen los artesanos en la elaboración 
de cada pieza.  
Se exhibirán artesanías trabajadas en alfarería, textil, cestería, madera, piedra, papel picado, vidrio, 
metalistería, cartonería, cerería y otras ramas que hoy reúnen los requisitos y exigencias para que en cualquier 
momento obsequiemos artesanías poblanas y mexicanas para cualquier  compromiso.  

Las médicas  
Mañana viernes en el Paraninfo de la BUAP se llevará a cabo el cambio de la Mesa Directiva de la Asociación de 
Médicas Poblanas Matilde P. Montoya, organización con 27 años de funciones en la lucha por la superación de 
las especialistas.  
Como presidenta arriba a la directiva la doctora Dulce María Galicia Landa, en el reemplazo estatutario de la 
doctora Celina Estévez Ramírez, quien ha recibido el reconocimiento de las agremiadas por su buen 

desempeño.  
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El regreso a clases  
Coinciden las voces que este regreso a clases es distinto. La vida actual exige nuevos servicios y opciones para 
que los chicos vayan a la escuela y los padres de familia que trabajan rindan más en sus ámbitos de 
responsabilidades y no tengan pendientes. 

 Por eso hoy se multiplicaron los famosos ―centros de tareas‖ a donde los chicos después de comer acuden a 
recibir asesoría profesional para hacer sus tareas con la guía de profesionales que los saben conducir por el 
mejor de los caminos.  
También hoy se multiplicó el número de planteles educativos con servicio de comedor y tareas, en donde los 
niños quedan seguros bajo la vigilancia y conducción de profesionales que ponen cuidado en la alimentación 
adecuada de acuerdo a cada etapa de desarrollo.  

Los chicos en estos lugares después de comer hacen sus tareas bien guiados, tienen posibilidades de elegir un 
deporte, una clínica, una actividad lúdico-formativa.  

Así los papás están tranquilos y los chicos en el lugar indicado para complementar su formación, y a la hora del 
reencuentro familiar, pueden disfrutar de una convivencia sin tareas y tensiones por el trabajo escolar que 
suele pesar a muchos pequeños y doblemente a sus padres.        
Este es el modelo de vida y de la sociedad actual cuando los esfuerzos en el hogar se tienen que 
complementar.  

Felicidades abuelos 
En su honor en México el calendario marca el 28 de agosto –el día de San Agustín— como el Día de los 
Abuelos.  
Felicidades para todos, nuestro reconocimiento, y en su honor las diferentes instancias de gobierno, la 
Federación, el estatal y el municipal tienen programadas diversas actividades en todos los espacios públicos. 
Ellos serán los reyes de la fiesta. 
Ojalá la fiesta se las prolonguemos los siguientes 12 meses, para preparar las mejores condiciones para cuando 

arribemos a esa etapa.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/agosto/colum-manzana-250811.php 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
En medio del caos, hay buenas noticias 
La guerra contra el narcotráfico, que ha provocado temor entre la población, y la crisis económica 
mundial que golpea fuertemente a México, por la alta dependencia que tenemos de los Estados 
Unidos y el mal manejo que ha tenido aquí la economía nacional, son noticias que llenan las páginas 

de los periódicos y los noticieros de radio y televisión lo que provoca un sentimiento de frustración 
e impotencia entre la población. 
Sin embargo, hay noticias buenas en medio de lo que parece un caos nacional. 
Juan Carlos de Pedro Ortega, quien ayer rindió protesta como presidente de la Asociación de Porcicultores 
de Puebla, perteneciente a la Confederación Nacional, dijo que con cerca de 100 mil vientres (cerdas en 
producción) y una producción de 180 mil toneladas de cerdo, colocan a Puebla en el tercer lugar en la 

producción nacional y que en los últimos dos años, la producción de carne de cerdo en la entidad, se ha 
incrementado en 6.1 por ciento. 

En Puebla se produce más del 17 por ciento de la producción nacional, en este renglón y puede ser aun mayor, 
para lo que se propone trabajar al frente de la asociación a la que están afiliados porcicultores poblanos que 
representan 45 por ciento de la producción estatal. 
Su propósito como dirigente de la asociación, dijo De Pedro Ortega, es lograr mayor vinculación con 
autoridades de los tres niveles, involucramiento en procesos de negociación y aprobación de acuerdos 

comerciales y tratados internacionales; participar en todos los programas y medidas que mejoren el estatus 
sanitario de la entidad y fomentar, impulsar la capacitación para el desarrollo de un esquema de producción 
sustentable que posibilite el crecimiento del sector porcícola. 
Cada 100 vientres originan cinco empleos directos y seis indirectos (campesinos, productores de insumos) de 
tal manera que impulsando y mejorando esta actividad, se contribuirá al crecimiento del empleo en el medio 
rural. 
Señaló que con su actividad, los criadores de cerdos contribuyen a la autosuficiencia alimentaria de nuestro 

país, algo de mayor importancia para desarrollo en las áreas rurales. 
En el acto estuvieron altos funcionarios de agricultura y ganadería, dirigentes nacionales de la agrupación, 
dirigentes salientes y representantes de diversas agrupaciones relacionadas con el campo. 

El PRI se prepara para “la grande” 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/agosto/colum-manzana-250811.php
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Hoy estará en Puebla el secretario de Organización, del Comité Nacional del PRI, Ricardo Aguilar 
Castillo, quien viene para iniciar los trabajos que se requieren para la preparación de las 
precampañas y campañas de candidatos a la Presidencia de la República, a senadores y a diputados 
federales. 

Iniciará sus actividades a las 8:50 horas, con una conferencia de prensa y luego desayunará con 
priistas distinguidos, para luego reunirse con un grupo de priistas no tan distinguidos y después para tener 
una reunión masiva en San Andrés Cholula, con priistas de todos los grupos y de todos los colores. 
Desde luego que estará acompañado del delegado del Comité Nacional, Ranulfo Márquez Hernández, del 
presidente del Comité Directivo Estatal, Juan Carlos Lastiri y de los demás miembros de dicho comité. 
Don Ricardo Aguilar Castillo fue dirigente estatal del PRI en el Estado de México, hizo sus estudios de 

licenciatura en la universidad de su estado y tiene posgrado de una universidad española. 
El PRD está como el país: es un caos 

Nadie sabe, nadie supo, si habrá convocatoria para renovar la dirigencia estatal del PRD en Puebla. 
Unos aseguran que la dirección nacional del partido del Sol Azteca será la que decida, como ya lo ha hecho en 
otras ocasiones; otros afirman que Luis Miguel Jerónimo Barbosa Huerta, que es dirigente nacional de 
Nueva Izquierda, originario de Tehuacán, será quien decida al final a quien pone. 
Lo cierto es que en el partido de la Revolución Democrática, nadie habla de un sistema democrático para elegir 

a su nueva dirigencia.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/agosto/colum-pulso-250811.php 

 

 
 
(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

Gran boda, este sábado 

Que es la boda del año. 
Este sábado 27 de agosto se casarán por la Iglesia y lo Civil. 
La religiosa será en Catedral y luego los selectos invitados se trasladarán a una hacienda afuera de la capital 
para presenciar el enlace ante el juez y disfrutar la fiesta. 
El vestido fue confeccionado en Nueva York. 
La lista de invitados fue revisada con sumo cuidado. 

Fue excluido el ex góber Mario Marín Torres. 
En la mesa de los padres de los novios estarán: 
El gobernador Rafael Moreno Valle y los ex mandatarios Melquiades Morales Flores, Mariano Piña Olaya, 
Guillermo Jiménez Morales y Manuel Bartlett Díaz. 
Se imagina lo que habrá por debajo de la mesa, luego de que el gobierno de Moreno Valle demandara 
legalmente a las gestiones de los ex gobernadores por el caso de Valle Fantástico. 

¿De qué hablarán? 
¿Reirán? 
Se aplicará la máxima de tragar sapos sin hacer gestos. 

También estará en la principal, el arzobispo Víctor Sánchez. 
En otra mesa, sentaditos: 
Jorge Estefan Chidiac, secretario de Finanzas del CEN del PRI. 
Enrique Doger Guerrero, diputado local. 

El rector Enrique Agüera. 
El líder estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri. 
Y el delegado del CEN priista, Ranulfo Márquez. 
Está claro que la boda llevará ingredientes de mucho morbo político. 
Y es que –repito- este sábado será el gran día para los enamorados. 
Sí, Karina Pacheco Alcalá y Edgar Chumacero. 
*En la segunda mesa principal también habrá lugar para Fernando Manzanilla, secretario general de Gobierno y 

Emilio Gamboa Patrón, padrino político de la ex presidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, madre de la 
novia. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7015&Itemid=70 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/agosto/colum-pulso-250811.php
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(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
El Ingeniero Krauze, @azalialanegra y el Asalariado de Mierda 
Una vez que el ingeniero Enrique Krauze ya vio con buenos ojos la celebración nacional de los 150 años de la 
Batalla de Puebla tendremos garantizados los siguientes productos: 

Once libros firmados por él, escritos por su ejército de historiadores y publicados por Editorial Clío (también de 
su propiedad). 
Algunos títulos tentativos: I. ―Ignacio Zaragoza. El Místico de los Cerros de Loreto y Guadalupe‖; II. ―El Conde 
de Lorencez. El Lúdico de las Galias‖; III. ―Benito Juárez. El Moroso que provocó una Guerra‖; IV. ―Napoleón III. 

Un Abonero entre el Quiero y el Fierro‖; V. ―José López Uraga. El General que no Fue‖; VI. ―Juan Prim. Más Vale 
Diablo por Viejo‖; VII. ―Manuel Roblez Pezuela. La Batalla Antidiplomática; VIII. ―José María Arteaga. Si mi 
Pierna Amputada Hablara‖; IX. ―Zaragoza & Lorencez. Los Nuestros Matan Mejor‖; X. ―Lorencez & Zaragoza. El 

Llanto de la Derrota‖; XI. ―Corolario. Qué Bueno sería Quemar Puebla‖. 
Once capítulos de la serie de Televisa (también disponibles en DVD y Blu-ray disc) ―La Batalla de Puebla‖, 
escrita, producida y dirigida por el ingeniero Krauze. 
Once CD"s con música de la época realizados por Editorial Clío (del ingeniero Krauze). 
Chamarras, gorritas, tazas de café y plumones con el logo de La Batalla de Puebla producidos por Clío & Krauze. 
Un libro de la autoría de León Krauze (hijo del ingeniero) denominado ―Historias perdidas de la Batalla de 
Puebla‖, en el que se narrarán episodios de la pierna amputada del general Arteaga (dónde fue enterrada y 

quien cavó la tumba), el llanto de Lorencez, el odio de Zaragoza por los poblanos, la novia inquieta de Porfirio 
Díaz, los cojones de Robles Pezuela, el dinerito del general Prim y un resfriado de Napoleón III. 
Celebremos, pues, el beneplácito del ingeniero y brindemos por la inclusión de Puebla en la Historia de México 
según Krauze. 
La Negra y el Asalariado. La frase es brutal: ―¡Chinga a tu madre, pinche asalariado de mierda!‖. 

Una de las autoras es producto genuino de Televisa: la celebérrima Azalia, ―La Negra‖, quien junto con El Pato 

Zambrano, La Chiva Irabién y Poncho de Nigris formaron parte del muy selecto reality show ―Big Brother‖. 
Estos modernos héroes nos han dado satisfacciones varias a lo largo de los últimos años. 
Veamos: 
El Pato fue amante de Irma Serrano, quien lo acusó de robarse varios relojes y dinero en efectivo. 
Últimamente fue enfrentado por el entrenador Carlos Miloc en un programa de televisión y casi le rompen las 
patas. 
La Chiva fue novia del JJ (el que le disparó a Salvador Cabañas en el Bar-Bar) y hasta tuvo un hijo con él. 

También posó semidesnuda para una revista de caballeros. 
Poncho también anduvo con la Tigresa y, junto con el Pato, fueron íntimos del doctor Del Villar, el mismo que 
desgració a Lyn May y a Rossy Mendoza, conocidas damas del burlesque mexicano. 
Hace unos días, La Negra, junto con una amiga (ahora conocidas como ―Las Ladies de Polanco‖) cachetearon a 
un policía de la ciudad de México y le gritaron las siguientes lindezas: 
―¡Chinga a tu madre, pinche asalariado de mierda! (...) ¡No te tengo miedo, cabrón! (...) ¡Súbelo (el video) con 
López-Dóriga y con el pinche Loret de Mola! (...) ¡Pinche puto, pinche putete! (...) ¡Por putos como ustedes este 

país está que se lo lleva la verga! (...) ¡No saben con quién se están metiendo, cabrones!‖. 
Tenían razón. 
Los uniformados no sabían que estaban frente a la famosa ―Negra‖, aquella que un día, luego de su debut como 
cantante grupera, dijo la célebre frase: ―No soy Celine Dion, pero denme chance‖. 
¡Oh sí! 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2266 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivera) 
 

Moreira, por fin en Puebla 
Por fin el presidente del CEN del PRI, Humberto Moreira, viene a Puebla. 
Siendo el único estado que le faltaba recorrer al principal promotor de la campaña de Enrique Peña Nieto a la 

Presidencia de la República, su gira está programada para mediados del mes de septiembre, entre el 12 y 17, es 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2266
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decir, en meras fechas patrias. 
Pero antes, para el 7 de septiembre está programada la visita del secretario nacional de la CNOP, Emilio Gamboa 
Patrón. 
Y es que de ser Puebla el patito feo en el mapa electoral del CEN, de pronto tomó un papel importante por una 

sencilla razón: a Peña le preocupa que Puebla sea catalogado como el cuarto estado que en una contienda 
electoral a la Presidencia de la República le de más votos a Acción Nacional. 
Tal como ocurrió con Fox, o con Felipe Calderón. 
De ahí la urgencia del CEN de empezar a operar en una tierra ajena a su grupo político: actualmente puede ser 
considerada, tras el triunfo de Moreno Valle, como un estado con alta injerencia por el grupo de la maestra Elba 
Esther Gordillo, y en segunda instancia, en el ámbito netamente priista, con mayor impacto de Manlio Fabio 

Beltrones y de Emilio Gamboa Patrón entre el nicho de poder del priismo local. 
Aquí, la ausencia de un grupo afín e incondicional a Peña Nieto es evidente. 

De ahí se desprende la lentitud de Puebla para incorporarse a la vorágine de las transformaciones políticas del 
país, y esto incluye al CEN del PRI: en otras regiones ya existen cuadros de Peña Nieto que están trabajando 
desde el año pasado y el actual en una labor ardua para las elecciones del 2012. 
Pero Puebla sigue aletargado: mirando al pasado, queriendo entender qué pasó, lamentándose y lamiendo sus 
heridas del 4 de julio, arrastrado por la tendencia nacional como si fuera un bote de cocacola en el mar, sin 

rumbo, a la deriva, intentando detener el tiempo y viviendo en el pasado, a la usanza de los tiempos del dedazo, 
del caciquismo, esperando el permiso del poderoso para poder moverse, y por ende, incapaz de mostrar una 
iniciativa constructiva que sume a su partido. 
Solo así se explica que, pese a la tendencia natural en la transformación del PRI nacional, con el nuevo grupo de 
Peña Nieto y Humberto Moreira, que supieron negociar con Manlio y con Gamboa, (porque sin lugar a dudas 
pronto se dará a conocer que alguno de ellos o los dos ya forman parte activa y oficial en la campaña de Peña) y 
cuando ya existen células de Peña Nieto trabajando a lo largo y ancho del país, en Puebla todavía se libran 

batallas campales entre marinistas, melquiadistas, dogeristas y líderes priistas en general que compiten por el 
senado, las diputaciones federales y la dirigencia de los comités municipales. 

De flojera. 
En serio. 
Aunque usted no lo crea, mientras el PRI nacional es una máquina bien aceitada que está trabajando a mil por 
hora para recuperar el enorme pastel que representa Los Pinos, aquí, los grupúsculos se siguen peleando por las 

migajas de, por ejemplo, un Comité Municipal. 
Es increíble ver cómo la pipitilla del PRI lucha desesperadamente por subirse en un tabique. 
Y lo peor, que ninguno de estos 17 supuestos líderes que compiten por la presidencia del Comité Municipal del 
PRI cuenta con un capital propio lo suficientemente fuerte tanto en lo político como en lo económico, como para 
adaptarse a los nuevos tiempos electorales que les obliga a una competencia sin cuartel, cuando de antemano se 
sabe que el PRI poblano es una institución financieramente quebrada y que urge de capital para activarse. 
Es en este punto donde nadie quiere sacar la cartera. 

Pero eso sí, la soberbia en primer lugar: no quieren ningún tipo de ayuda, influencia ni injerencia del CEN en la 
toma de decisiones en la selección de candidaturas y dirigencias partidistas. 
Ni modo. 
Menos mal que ya les jalaron las orejas y este fin de semana deberán definir un acuerdo para elegir a su 

presidente, secretaria general y secretario de organización, a más tardar, este fin de semana, para que a 
mediados de septiembre el propio Humberto Moreira les tome la protesta. Pero la historia completa por el Comité 
Municipal se la cuento en la siguiente entrega. 

Tapadera panistas 
Resulta que la rueda de prensa del grupo parlamentario del PAN para informar sobre su labor en el congreso 
resultó inexacta, y hasta truqueada: para empezar, los 11 diputados ofrecieron un serial de números sobre los 
puntos de acuerdo, posicionamiento e iniciativas de ley. 
Pero no se informó sobre el trabajo individual de cada diputado. 
Y es que resulta que los que sí trabajan de alguna manera tuvieron que servir de tapadera para quienes van a, 

prácticamente, calentar el asiento. 
Por ejemplo, según el propio raking de los panistas (y que no presentaron) en los primeros lugares de labor 
legislativa, medida por el número de iniciativas presentadas, están Mario Riestra Piña y Dennise Ortiz, es decir, 
las figuras más jóvenes, mientras que en los últimos lugares están Rafael von Raesfeld y Ana María Jiménez. 
http://periodicodigital.com.mx/blogs/los_conjurados/?p=548 
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(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

De nuevos proyectos periodísticos y La Cosa Nostra 
El periodista Raymundo Rivapalacio está por regresar a los medios impresos, pero ahora con un 
periódico tabloide que se distribuirá de manera gratuita en el Distrito Federal y del cual será director 
general. 
Lo interesante del caso es que Raymundo Rivapalacio tendrá como colaboradores muy cercanos a 
gente ligada a Puebla, como Martha Ramos Sosa, quien fue editora de El Universal Puebla-Tlaxcala allá por 
la década de los noventa, y posiblemente a Dulce Liz Moreno Martínez, editora de Cultura del mismo 

periódico regional. 
De acuerdo con fuentes confiables, Martha Ramos, quien actualmente labora para el portal La Silla Rota, 
sería designada directora editorial del nuevo diario capitalino, y Dulce Liz Moreno, quien hace un par de 
meses dejó la coordinación de Información de Grupo Tribuna Comunicación se haría cargo del portal web de 
este nuevo proyecto periodístico. 
Otra poblana que también podría integrarse como diseñadora al nuevo periódico es Miriam Gómez, que 

después de El Universal Puebla-Tlaxcala se fue a trabajar y a radicar en la Ciudad de México. 
Raymundo Rivapalacio tiene como socios en este proyecto editorial a unos empresarios de apellido Torrado, 
directivos de la empresa Alsea S.A. de C.V., la cual lidera y posee algunas franquicias maestras de 
Starbucks Coffee y Domino‟s Pizza en el Distrito Federal y otras plazas de la República Mexicana. 
El tabloide no será la versión impresa del portal Eje Central dirigido por Rivapalacio y en donde 
actualmente se publica su leída columna Estrictamente Personal, sino un proyecto más ambicioso, al que 
también se sumará la cronista política Martha Anaya, autora del libro “1988: el año que calló el 

sistema”. 
*** 

Este viernes se efectuará en Puebla la reunión plenaria de diputados y senadores del Partido Verde 
Ecologista de México, en la cual los legisladores de este instituto tomarán algunos acuerdos de cara a la 
integración del presupuesto de egresos de 2012 y las elecciones federales del próximo año. 
Ese mismo día el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ofrecerá en Casa Puebla una comida y una 
cena a los senadores y dirigentes nacionales del PVEM, a las que también se sumarán el secretario de 

Hacienda Ernesto Cordero Arroyo; el director de la Comisión Federal de Electricidad, Alfredo Elías Ayub, y 
el presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, Raúl Plascencia Villanueva. 
A la plenaria han confirmado su asistencia los seis senadores y 21 diputados federales del PVEM, 
entre los que hay que incluir al anfitrión de la reunión, Juan Carlos Natale López, quien ese día aprovechará 
la ocasión para promoverse como aspirante al Senado de la República. 
*** 

Este jueves a partir de las 9 de mañana en el Aula B 206 de la Universidad Iberoamericana Puebla se 
presentará el libro La Cosa Nostra en México del investigador y periodista Juan Alberto Cedillo, en el que 
se documenta cómo la mafia italiana se infiltró en el gobierno mexicano durante los años cuarenta. 
Juan Alberto Cedillo es autor de varias obras, entre ellas la titulada “Los nazis en México”, ganadora del 

Premio Debate de Libro Reportaje 2007 —que otorgan Random House Mondadori y la Revista 
Gatopardo—, investigación que describe los negocios entre Adolfo Hitler y Manuel Ávila Camacho con el 
petróleo mexicano durante la Segunda Guerra Mundial. 

El libro La Cosa Nostra en México será comentado por el propio autor, así como por los periodistas 
Arturo Rodríguez y Juan Pablo Proal del semanario Proceso, y la profesora investigadora de la institución 
Claudia Magallanes. 
El evento, que es abierto al público, es organizado por el Departamento de Humanidades de la Ibero Puebla, a 
cargo de Ana Lidya Flores Marín. 
*** 
Simón dice: 

―El periódico es una tienda en que se venden al público las palabras del mismo color que las quiere.‖ 
Honoré de Balzac (1799-1850) Escritor francés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 
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(Ernesto García Cholula) 
 
Nueva Casa de la Juventud en el municipio poblano  
Será este fin de semana cuando la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras inaugure su Casa de la 

Juventud, una proyecto que a nivel estatal ha dejado buen sabor de boca a los poblanos, debido a 
que en el 2009 apenas a un año y medio de su creación fue considerada como la mejor práctica de 
atención juvenil a nivel Latinoamérica y el Caribe, programa que pertenece al Instituto Poblano de 
la Juventud (IPJ), mismo que tienen por objetivo ser un modelo para que otros Estados del país lo 
repliquen.  
Sin embargo, Dicen los que Saben que la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras quiere poner el ejemplo y será 

el próximo sábado 27 cuando ponga en marcha dicho modelo, el cual por ende no contará al 100 por ciento con 
los mismos servicios que el que se ubica en la 8 poniente, pero eso sí aseguran que tendrá las herramientas 

necesarias para el beneficio de los jóvenes de aquella demarcación como son: talleres de estilismo, deportes, 
idiomas, teatro, repostería, además de una sala de cómputo, biblioteca entre otros. 
Cabe mencionar, que de concretarse tal evento esta junta auxiliar sería la primera de las 17 del municipio de 
Puebla en contar con una instancia enfocada en atender a los jóvenes, tomando en cuenta que es una de las 
juntas auxiliares con mayor número de habitantes, tan solo por debajo de San Baltasar Campeche, Romero 

Vargas y La Libertad. 
Por cierto, Dicen los que Saben que dicho proyecto es impulsado por la organización ―Impulso Juvenil‖, misma 
que ha venido trabajando desde hace dos años en el municipio de Puebla, y que ahora ha encontrado el apoyo 
y respaldo del diputado Jesús Zaldivar Benavides, del director del Instituto Municipal de la Juventud, Emmanuel 
Torres y del edil auxiliar Juan Ruiz Flores, quienes han apostado por la juventud calerense. 
Sin duda, interesante proyecto requiere de todo el apoyo de las instituciones gubernamentales tanto estatales, 
municipales y por qué no decir federales, pues aseguran que dicho proyecto ―Casa de la Juventud Calerense‖, 

tiene como fin el implementar políticas públicas de calidad que respondan de manera óptima a las necesidades 
de las y los jóvenes, y que generen el establecimiento de mejores condiciones para su desarrollo e integración 

académica y social. 
Enhorabuena por aquellos que le apuestan a la juventud, porque si algo hace falta son más jóvenes 
entusiastas, responsables y capaces de ser detonadores de su propio desarrollo social ¿o no? 
*** 

La Puja por la dirigencia Municipal del PRI. Dicen los que Saben que la puja por la dirigencia municipal del PRI 
es cada vez más cerrada y cuentan que dentro del diálogo establecido por los suspirantes a suceder a Carlos 
Meza Viveros han destacado puntos importantes como ponderar la unidad del partido y que el próximo líder sea 
alguien experimentado, que sepa de operación política, conozca a la militancia priista del municipio a la 
perfección, que se dedique a trabajar por esa unidad y sobre todo que no trabaje para proyectos de personas 
que los manejen en lo oscurito, eso si el partido quiere tener buenos resultados rumbo a la elección del 2012. 
Los nombres de Juan de Dios Bravo e Iván Galindo suenan cada vez más fuerte y toma fuerza el del más 

experimentado pese a la negativa de varios actores que azuzados por intereses obscuros lo niegan a toda y 
alzan la voz por diferentes medios tratando de etiquetarlo en un ―ismo‖, definitivamente Juan Carlos Lastiri y 
Ranulfo Márquez tienen mucha ―talacha‖ por delante para sacar adelante el tema del PRI en el municipio de 
Puebla e inclinar la balanza por la mejor opción para entregar buenos resultados en 2012 en la capital poblana 

o nuevamente el PRI se verá mal y de malas en el municipio de mayor rentabilidad electoral del estado en la 
elección federal del año venidero. 
*** 

La Frase. "El compromiso es la respuesta valiente de quienes no quieren malgastar su vida sino que desean ser 
protagonistas de la historia personal y social." (Juan Pablo II) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15586:nueva-casa-de-la-juventud-en-
el-municipio-poblano&Itemid=334 

 
(Sin Limites/Raúl Torres Salmerón) 
 
Las viejas reglas 
El 21 de febrero de 1972, Jesús Reyes Heroles tendió la mano a la oposición y anunció: ―Seremos inflexibles en 

la defensa de las ideas, pero respetuosos en las formas, pues en política, frecuentemente la forma es fondo‖. 
Esta frase utilizada por muchos, encierra uno de los mecanismos exitosos de los gobiernos del siglo pasado. 
En la política decía don Adolfo Ruíz Cortines, los alcaldes debe elegirlos el pueblo, sí estos salen buenos 

(trabajadores y honrados) deben convertirse en magníficos diputados locales. Siendo así, algún día podrán 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15586:nueva-casa-de-la-juventud-en-el-municipio-poblano&Itemid=334
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=15586:nueva-casa-de-la-juventud-en-el-municipio-poblano&Itemid=334
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llegar a ser escogidos por el Presidente de la República en turno como diputados federales, senadores o 
gobernadores. 
Estas formas de conducta, generaron por largo tiempo, gobiernos eficaces y eficientes, con una corrupción 
tolerable y discreta;  fueron exitosos y permitieron el desarrollo nacional, pues solamente ascendían a rangos 

superiores los hombres probados en competencia, aceptación de la población y honradez. 
Con la llegada de Luis Echeverría Álvarez se rompe este comportamiento de política social, concretamente la 
forma deja de ser fondo y el Presidente ávido del reconocimiento juvenil, toda vez que se le achacaba el crimen 
de estado de estudiantes, repartió puestos en los tres poderes de la Unión, a inexpertos, incompetentes --
excepción de uno o dos--  que fueron muestra del ejercicio de la corrupción gubernamental juvenil. 
Echeverría rompió la forma de reclutamiento ―de los mejores alcaldes‖ y surgió la improvisación en los puestos, 

quebrando la columna vertebral a un sistema de cuadros probados y endurecidos en las  tareas de conducir 
gobiernos estatales, municipales y federales. 

Con Fox, el presidente panista dicharachero, la improvisación adquirió niveles pésimos de reclutamiento con las 
consecuencias sociales, políticas y económicas, que vivimos actualmente. 
El guanajuatense destrozó las formas de hacer política y con ello terminó de romper el mecanismo selectivo de 
políticos y funcionarios. 
Hoy día, cualquier ciudadano partidista o apartidista cree tener los méritos y derechos suficientes para 

postularse a cargos de elección o puestos administrativos. 
Ahí están los quince aspirantes al comité municipal del PRI, una multitud de aspirantes a diputados y al Senado 
de la República. Muchos nombres han surgido para el ahora peleado distrito de Ajalpan, que muchos creen es 
priísta, marinista y zavalista. 
Pero se llevarán una sorpresa los aspirantes por ahí. Ya no hay lealtades y comodidad para ganar. Hasta los 
ricos e influyentes de Tehuacán empiezan a opinar. Los que están hoy día en Ajalpan no estarán mañana.  
La esperanza entre los priístas es la llegada como Presidente de la República de Enrique Peña Nieto en las 

elecciones de julio de 2012. Abrigan la esperanza de volver a las viejas reglas. 
Sólo el tiempo lo dirá. En fin, como dicen las poesías sobre reglas de gobierno: 

Buque que a otro alcanza, 
gobernará sin tardanza.   
Entre un vapor y un velero, 
maniobra siempre el primero. 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que sí habrá periodo extraordinario de sesión en el Congreso para aprobar la ley orgánica pendiente, pero será 
hasta después del 15 de septiembre cuando se convoque a los legisladores. 
Será hoy cuando se afinen los detalles finos que todavía le falta a la que será el nuevo marco normativo, 
propuesta que, por cierto, ya fue rechazada por el único representante del Movimiento Ciudadano en el Congreso, 

José Juan Espinosa. 
Que a otro de los que la noticia no le cayó nada en gracia la encerrona de legisladores locales fue a Santiago 

Creel Miranda, pues a su visita la capital poblana se le podría complicar reunirse con los diputados de su 
partido, para fortuna de todos aquellos que se sumaron a la cargada corderista. 
No está prevista en la agenda del senador con licencia encuentros privados con personajes del panismo poblano, 
la Iglesia o autoridades estatales, pero sí con la militancia en una sesión abierta, con hombres de negocios y 
dirigentes empresariales. 

Que el gobernador Rafael Moreno Valle dio el banderazo de inicio de la obra carretera del camino Chilchotla-
Alta Luz-El Palmar, que beneficiará a más de 20 mil habitantes y donde se invertirán 37.6 millones de pesos, con 
participación de la Federación. 
Pese a estar involucrado el municipio de Chilchotla, gobernada por la priista Herminia Jimarez Martínez, la 
presidenta no fue convidada para participar en el acto protocolario, a diferencia de otros ediles de extracción 
panista de Quimixtlán y Chichiquila.  
Que por segunda ocasión, y con pérdidas económicas considerables, fue asaltado el plantel de la Escuela 

Primaria ―Carlos B. Zetina‖ del municipio de Chalchicomula de Sesma, y los delincuentes barrieron casi con todo. 
Aprovechándose de los festejos religiosos y cívicos por la tradicional feria de agosto, los ladrones sustrajeron todo 
tipo de objetos propios de la oficina administrativa y material de apoyo a las actividades educativas. 

http://impreso.milenio.com/node/9014567 

http://impreso.milenio.com/node/9014567
http://impreso.milenio.com/
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(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Revista de negocios 
En medio de los nubarrones por la caída de los mercados internacionales y la amenaza de una recesión 
económica en el vecino país del norte, en la entidad poblana no queda de otra que redoblar el optimismo y 
favorecer los negocios con el arribo de más capital local y foráneo. 
Ese propósito motiva a los participantes en el diseño de contenidos y en la producción de la naciente revista de 
Negocios y Turismo, de la alianza de Grupo Milenio con el ayuntamiento de la ciudad capital. 
Deseamos producir un medio informativo que cumpla con las expectativas de inversionistas y expertos en temas 

de negocios, y será posible en la medida que se ofrezcan más y mejores contenidos de calidad, críticos y 

propositivos con el concurso de sectores y autoridades, comentó a este reportero el secretario de Desarrollo 
Económico y Turismo, Pedro Ocejo Tarno. 
En la misma ruta incursiona el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, al confiar en la 
consolidación de la revista de Negocios y Turismo en el 2012 porque le apuesta la participación de los sectores, 
incluida esta empresa editorial, porque no sólo depende de las autoridades –dijo- el éxito en la atracción de 

inversionistas y visitantes a la ciudad capital y resto del estado. 
La asistencia de representantes de las cámaras empresariales como el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), el 
Consejo Nacional de Organismos Empresariales (COE), incubadoras de empresas, periodistas especializados en 
finanzas y negocios, universidades y autoridades en la presentación de la revista, sí que alientan a redoblar 
esfuerzos donde están involucrados todos. 
La ciudad capital, su zona metropolitana y el resto de la entidad cuenta con una enorme potencialidad para 
favorecer el crecimiento económico, alentados por el último reporte del primer semestre donde la economía 

poblana lidera con el 8.5%. 
Puebla está en un momento histórico para su relanzamiento como una entidad pujante donde floreció la industria 
textil, se incubó la exitosa actividad automotriz y fue cuna de banca nacional, con liderazgos en la industria 

llevados de la mano de la emblemática firma poblana Mabesa, de quienes debemos sentirnos orgullosos y con 
sentido de pertenencia.  
http://impreso.milenio.com/node/9014565 

 
(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero) 
 
Balacera en estadio de futbol y falta de estrategia del gobierno federal 
Mucha preocupación generó en todos los sectores de la sociedad la balacera ocurrida el sábado pasado en la 
tarde afuera del estadio de fútbol de Torreón, Coahuila, porque fue estremecedor ver por TV las imágenes de los 

jugares de los equipos corriendo a los vestidores para protegerse, mientras loa aficionados invadieron la cancha 
del Territorio Santos Modelo (TSM) guareciéndose de unos disparos que no sabían de dónde venían, pero que se 
escuchaban muy cerca. 
Lo sucedido en el TSM demostró cuán vulnerables somos los ciudadanos comunes y corrientes frente a la guerra 
que sin estrategia ni inteligencia implementó el gobierno federal contra la delincuencia organizada, ya que – un 
día antes de lo ocurrido en dicho estadio – la nueva delegada de la PGR en Puebla comía plácidamente en un 

restaurante de la avenida Juárez cuidada por muchos guardaespaldas y patrullas, después de haber tomado 

posesión de su cargo. Es cierto que todos los niveles de gobierno deben combatir a la delincuencia organizada y 
tratar de erradicarla, pero para hacerlo eficientemente tienen que coordinarse y seguir una estrategia pensada 
mucho antes de que la Presidencia de la República iniciara su guerra contra el narcotráfico. Por ello, resulta 
desalentador y preocupante que la federación no tenga un método, para garantizar la seguridad de los mexicanos 
que acuden a espectáculos populares, como el futbol, cine o teatro. 
¿Por qué el gobierno federal, antes de iniciar la guerra contra la delincuencia organizada, no planeó una 
estrategia para proteger a los ciudadanos y resguardar los eventos masivos en todo el país, a pesar de que 

algunos de los estados donde el narco está asentado, como Jalisco, Michoacán, Coahuila, Baja California o Nuevo 
León se caracterizan por contar con equipos profesionales de fútbol y otros deportes? 
Incluso, varios días después de la balacera afuera del TSM, hasta el momento la PGR no ha informado claramente 
qué pasó o quiénes fueron los culpables de los disparos que recibió dicho estadio. Esta carencia de estrategia, 
planeación e inteligencia del gobierno de la República aumenta la vulnerabilidad de los mexicanos. 
Ningún general puede ganar una guerra contra un enemigo poderoso (como lo es, sin duda, la delincuencia 

organizada), si antes de enfrentarse a la primera batalla carece de la planeación militar necesaria, para proteger 

su propio territorio, cuidar a su ejército y ciudadanos, optimizar sus recursos y aprovechar las debilidades del 

http://impreso.milenio.com/node/9014565
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contrincante. 
Por lo mismo, es injustificable y muy preocupante que la administración federal se haya lanzado a esta guerra, 
sin la inteligencia, estrategia y planeación esenciales. Además, resulta aterrador que los ciudadanos comunes y 
corrientes tengamos que abstenernos de acudir a espectáculos públicos y familiares, como antes lo fue el futbol, 

para no enfrentar el riesgo de ser baleados en pleno estadio. 
http://impreso.milenio.com/node/9014501 

 
(Opinión/Víctor Reynoso) 
 
Gobernadores 

Uno de los ámbitos donde el cambio político en México es más claro son los gobernadores. Durante el periodo del 

sistema hegemónico fueron figuras subordinadas al ejecutivo federal. Hoy son protagonistas en el escenario 
político del país: fuente de candidatos a la república, actores políticos con guion y dinamismo propios, objeto de 
críticas. 
Empecemos por lo último. En parte por necesidad de simplificar, en parte por herencia del régimen anterior, la 
opinión pública mexicana ha centrado su crítica en el presidente de la república. Se le ha visto como el casi único 

responsable de nuestros males. En los últimos años cada vez más las exigencias van hacia los gobernadores. 
Ha sido el caso de distintos dirigentes de organizaciones no gubernamentales en días recientes. Destacadamente 
Isabel Miranda de Wallace y Alejandro Martí han criticado la falta de voluntad los gobiernos estatales por 
combatir al crimen, y en particular ser omisos en la modernización de sus policías. Nuestros gobernadores tienen 
hoy más poder, pero también más responsabilidades. 
En la misma línea, pero con ánimo más propositivo, el rector de la UNAM entregó a la Confederación Nacional de 
Gobernadores (CONAGO) una iniciativa sobre Seguridad y Justicia en Democracia. Algo insólito hace una década. 

La acción de José Narro Robles evidencia lo mismo que las críticas de Miranda y Martí: que los gobernadores son 
hoy un poder con responsabilidades. 
Finalmente, mientras que en la segunda mitad del siglo pasado todos los presidentes provinieron del gabinete 

presidencial, en este siglo la tendencia es que surjan de los gobiernos estatales. Los tres candidatos más 
importantes en el 2000 habían sido gobernadores (Cárdenas, Labastida, Fox). Fue el caso de dos de ellos en 
2006 (López Obrador y Madrazo) y hoy varios de los precandidatos tienen en la gubernatura su cargo político 
más alto: Peña Nieto, Ebrard, López Obrador. 

Esta nueva situación tiene pros y contras. Ganar una elección y gobernar un estado es una buena escuela para el 
cargo presidencial. Buena pero no suficiente, como lo muestra el caso de Fox: su buen desempeño en Guanajuato 
no lo preparó suficientemente para encarar los problemas presidenciales. 
Por otro lado las instituciones políticas estatales están rezagadas respecto a las federales. Los mecanismos de 
transparencia y rendición de cuentas son precarios en la mayoría de los estados, lo que ha hecho que algunos 
hablen de caciquismos locales. Faltas graves de algunos gobernadores han quedado en la impunidad. Tener 

mecanismos que nos lleven a reconocer a los gobiernos estatales que hagan bien su trabajo y a castigar a los que 
fallen, es hoy uno de los principales problemas de la agenda política nacional. 
http://impreso.milenio.com/node/9014500 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Falsos acuerdos priistas 
MComo lo pronostique en entregas anteriores, la definición del nuevo dirigente municipal del PRI en Puebla está 
en su punto, vamos, está que arde. 
A pesar de la existencia de un supuesto pacto entre los 16 aspirantes a suceder en el cargo al ducho abogado y 

político, Carlos Meza Viveros, para evitar una nueva guerra entre priistas, las cosas siguen un rumbo diferente. 
Y es que al buzón de Posdata han ingresado diversos mensajes que tienen que ver con el proceso que se sigue en 
el PRI para consumar la elección del nuevo presidente del comité municipal del partido tricolor. 
Hay que recordar que los 16 suspirantes aceptaron que ellos mismos serían los que negociarían y acordarían 
quien sería el nuevo presidente municipal de su partido, cosa que ha sido imposible por su cerrazón y su 
ambición personal.   
Así que los golpes bajos entre priistas continúan sin tregua alguna. 

Y para muestra, a continuación resumimos uno de los siete correos enviados al buzón de Posdata por parte de 

supuestos priistas de la capital, quienes me enviaron dos direcciones electrónicas y un teléfono para corroborar 

http://impreso.milenio.com/node/9014501
http://impreso.milenio.com/node/9014500
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su existencia y su inconformidad, la cual dicen realizar de forma anónima por aquello de las represalias en su 
contra: 
LCC. Alfonso González Téllez  
Columnista de Posdata del Periódico Síntesis   

PRESENTE 
Un grupo de priistas de la capital poblana estamos inconformes con las aspiraciones de varios de los 
precandidatos a la dirigencia en el municipio de Puebla de nuestro partido. Por cualquier aclaración enviamos el 
contacto por si quiere llamarnos, estamos a sus ordenes. 
Y recurrimos a su columna y al periódico Síntesis porque creemos que es el diario más importante en este 
momento, y el que mayor autoridad y credibilidad tiene. 

El motivo del mensaje es que algunos como Iván Galindo se han encargado de informar y filtrar reuniones, 
acuerdos y pláticas entre los 16 aspirantes. Esta información la hace llegar a manos de una persona resentida y 

rara, como lo es Juan Jesús Limón Gutiérrez, quien se encarga de hacerla de un supuesto operador de 
periodistas. 
 Este individuo, un pseudopriista, quien entre sus pobres logros es haber sido regidor suplente de la capital 
poblana y trabajador medio nivel en el sexenio de Blanca Alcalá Ruiz, además de ser ex aspirante al Frente 
Juvenil Revolucionario (FJR) hace mil años, sólo es un farsante.   

Nunca ha sido titular adjunto a la secretaria general como tanto lo presume, y la muestra es que no tiene 
nombramiento, ni documento alguno que lo pruebe. 
A este individuo le dicen el príncipe de las traiciones, pues donde trabaja se dedica a sacar información y a 
filtrarla para pegarle a la gente que no simpatiza con él. Una prueba de su sucio juego es que cuando Juan Carlos 
Lastiri contendía por la dirigencia estatal del PRI, Juan Jesús Limón se auto promocionaba en algunos medios 
como el caballo negro para lograr las riendas de nuestro partido. 
Ahora se atreve a decir que los 16 aspirantes a la dirigencia municipal del PRI son la pura pipitilla porque él es el 

bueno. 
Su única intención es lograr una posición en el partido, misma que nunca ha tenido. Jesús Limón apenas ha 

podido ser sub secretario de elecciones en el PRI estatal, lo que le permite cobrar un sueldo nada despreciable. 
Y quien sabe, por favor investíguelo, pero este sujeto parece que cobra en la Sedecap como sub director jurídico. 
Eso sí, esto lo hace burlándose del PRI, ya que Jesús Limón presume que su cargo se lo dio el gobernador del 
estado Rafael Moreno Valle por haberlo apoyado en su campaña. 

Presume que su cargo en el PRI se dio gracias a una negociación entre Javier López Zavala y Alejandro Armenta 
Mier, ex dirigente estatal de nuestro partido. 
El sujeto jugó doble, tanto con Zavala como con Moreno Valle, aunque lo más grave es que desde el PRI sigue 
realizando filtraciones de todo tipo. Jesús Limón presume tener documentos de varios de los aspirantes a la 
dirigencia municipal gracias a su posición en la Contraloría, por lo que dice que los utilizará si es necesario. 
Todo esto es muy grave y ojalá se investigue, porque parece que todo se hace para apoyar a Iván Galindo, quien 
ya está fuera de la jugada por el PRI municipal.  

El objetivo de Juan Jesús Limón era hacerse de una diputación a través de Iván Galindo, quien lo protege desde 
hace mucho tiempo. 
Lo que no saben muchos es que este pseudopriista es una fichita y un pájaro de cuenta. En el gobierno de Blanca 
Alcalá estrelló su camioneta contra un semáforo del centro histórico en total estado de ebriedad. Lesionó a una 

persona y huyo del lugar. 
También tuvo problema con Salomón Alcalá, líder de los priistas en el municipio de Puebla. Y todo porque él 
quería el FJR por una supuesta promesa de Mario Marín García y el diputado federal Francisco Ramos. 

Limón Gutiérrez se ha hecho pasar como representante en Puebla de Humberto Moreira, lo hizo cuando este 
competía por la dirigencia nacional del PRI, aunque ni siquiera fue invitado al grupo del actual presidente del 
partido.  
Pero esto es sólo una parte de las aventuras de un priista traicionero, así que lo mantendremos informado pero 
ya sabe donde encontrarnos. 
Atentamente 

Priistas de la capital 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Falsos-acuerdos-priistas&id=1371 
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(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Huepa protege a su cuestionado secretario de Seguridad Pública 
Una mujer, a nombre de 10 policías de San Andrés Cholula, entregó a un grupo de periodistas una carta, sin 
firmas, en donde supuestamente se denuncia que la Secretaría de Seguridad Pública de este municipio estaría 
cobrando cuotas de protección a plazas comerciales y antros, protegería la venta de estupefacientes y bebidas 
adulteradas en bares de la calle 14 Oriente, además de ejercer violaciones a los derechos laborales de los propios 

agentes de la corporación. 
Esta denuncia, que según quienes la difundieron será motivo de una rueda de prensa el próximo lunes, viene a 

atizar la confrontación que existe entre el edil de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa, y el titular de la 
Secretaría de Seguridad Puebla Estatal, Ardelio Vargas Fosado, luego de que el segundo de ellos insiste en que 
muchos de los más de 100 antros de ese municipio priva la venta de drogas y bebidas adulteradas, bajo la 
protección oficial. 

El problema de fondo, es que el alcalde de San Andrés Cholula de manera inexplicable defiende a capa y espada 
a su secretario de Seguridad Pública, Gabriel Bonilla Rosas, quien tiene oscuros antecedentes, pero al parecer se 
mantiene en el cargo por compromisos que Huepa adquirió en su campaña electoral para llegar al cargo de edil. 
Al inicio del actual trienio, Bonilla se destacó por dos hechos: 
1. Originalmente iba a ser el secretario de Seguridad Pública del municipio de Cuautlancingo, de donde es 
originario; sin embargo el alcalde de ese lugar, Filomeno Sarmiento Torres, al conocer mala fama, optó por no 
darle el empleo. Y entonces fue cuando Huepa decidió nombrarlo como parte de su equipo de gobierno. 

2. Recién había iniciado la administración de Huepa, la señora Alma Silvia Torres Díaz, quien es la representante 
legal de 12 estancias infantiles, al presentarse a interponer una queja ante el ayuntamiento de San Andrés 
Cholula por abusos cometidos por el área de Protección Civil, habría sido amenazada por Gabriel Bonilla, con 
pistola en mano, para que no pudiera entregar el oficio de su inconformidad. Esos hechos fueron denunciados 

penalmente.  
Bonilla Rosas fue jefe policiaco en San Martín Texmelucan cuando el alcalde era el panista Rubén Garrido. En ese 
periodo es cuando el tema de la seguridad pública se empezó a deteriorar de manera severa en ese municipio, en 

particular en el tianguis del martes, ya que se incrementó de manera notable la presencia de bandas –muchas de 
ellas provenientes del Distrito Federal o el estado de México– dedicadas a asaltar a comerciantes de ropa y 
alimentos, a quienes acostumbran despojar de dinero, mercancías y vehículos. 
Durante el siguiente periodo de gobierno, el cual estuvo encabezado por Noé Peñaloza, se supo que Gabriel 
Bonilla se empezó a dedicar a vender protección privada a grupos de comerciantes.  
Incluso se dice que esa actividad sigue vigente y que semanalmente el actual director de Seguridad Pública de 

San Andrés se traslada a Texmelucan a cobrar los servicios que brinda a diversos clientes. 
Es decir, como jefe policiaco no pudo contener a la delincuencia y ahora como guardia privado si brinda la 
protección que debió haber ofrecido cuando era servidor público. 
En el presente, se dice que la confrontación que existe entre Huape y Ardelio Vargas es consecuencia de que 
Gabriel Bonilla Rojas no permite que la Policía Estatal se meta en el control de los giros negros de San Andrés 
Cholula. 

Y es que se estima que son más de 100 los establecimientos de ese tipo, que en el caso de los negocios más 

grandes –de la zona de Angelópolis–, acostumbran a pagar cuotas de protección de hasta 50 mil pesos 
mensuales, y los más pequeños, erogarían entre 10 y 15 mil pesos al mes. 
No se sabe si la actual administración está cobrando esas cuotas de protección. Pero queda claro que es una zona 
muy atractiva por los ingresos ilegales que puede generar a los jefes policiacos que se hagan de la vista gorda de 
las anomalías y abusos que son comunes en dichos lugares. 
Según la carta que una mujer policía entregó a un grupo de reporteros, si existen cobros ilegales de protección. 
El contenido de la misiva se debe de tomar con las debidas reservas, pero tampoco se debería de dejar de 

investigar lo que ahí se denuncia. En el texto se asegura lo siguiente: 
Que los responsable de las plazas comerciales de Mazarik, Pabellón, Crit, Mega Comercial Mexicana y Gran 
Bodega de la colonia Zapata, pagan cuotas que van de los 2 a los 8 mil pesos semanales.  
Mientras que los antros ubicados en la calla 14 Oriente, la cual es donde se asienta el grueso de los giros negros 
del municipio, estarían pagando cuotas de protección de entre 7 y 15 mil pesos mensuales cada uno de los 
responsables de esos lugares. 

Y que los propios policías de San Andrés Cholula tienen que pagar de 300 a mil pesos –no dice cada cuando– 
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para que les permitan usar una patrulla. 
Seguramente Miguel Ángel Huepa va a negar que haya algo irregular en la Secretaría de Seguridad Pública y 
seguirá defendiendo a Gabriel Bonilla, pues es lo que ha hecho ante los señalamientos de Ardelio Vargas Fosado, 
en lugar de emprender una investigación de fondo. 

El comportamiento del edil de San Andrés es el mismo de muchos alcaldes: hasta que les estalla un escándalo 
grande es cuando proceden. Mientras eso no ocurre, hacen oídos sordos a todas las denuncias. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/25/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 
 
La comuna debe negociar con ambulantes 
La administración municipal del panista Eduardo Rivera Pérez deberá ofrecer una solución pacífica, y sin la 

intervención de la fuerza pública, para que los integrantes de la Unión Popular de Vendedores Ambulantes 28 de 
Octubre (UPVA) no tomen el ex mercado La Victoria, ubicado en la 5 de mayo y 6 Oriente, que abandonaron 

durante la gestión de Jorge Murad Macluf, advirtió el líder Alberto Hernández. 
El comercio informal se ha vuelto la principal válvula de escape en Puebla, y en todo México, frente a una 
sociedad y un modelo de gobierno que no generan alternativas de empleo, donde priva un esquema económico 
que genera despidos masivos de trabajadores y privilegia la precariedad laboral. 
Anteriores gobiernos municipales de Puebla se caracterizaron por entablar negociaciones con las organizaciones 
de vendedores ambulantes, para tolerar que éstas vendieran en ciertas temporadas a cambio de que después se 

sometieran a procesos de reordenamiento comercial. Ese parece ser un comportamiento adecuado, toda vez que 
no se puede erradicar el comercio informal, el cual es resultado de la actual crisis económica y al mismo tiempo 
se le debe porque es la única alternativa de empleo para miles de desempleados. 
Por eso resulta equivocada la posición del actual ayuntamiento, que se ha cerrado al diálogo con los comerciantes 
y ha optado por el uso de la fuerza pública. Este comportamiento lejos de resolver un problema social, lo único 
que va a generar es violencia y que se complique el funcionamiento de la ciudad. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/25/puebla/editorial.php 

 

 
 

(Primera columna/Oscar López)  
 
• La Seguridad en Puebla 

• La influencia de Moreno Valle entre los gobernadores 
• León Krauze por el 5 de Mayo 
La reunión de la CONAGO que se realizó ayer en el Edificio de Rectoría de la UNAM dio impulso a la propuesta 
que sobre seguridad ha diseñado el ex rector Jorge Carpizo y otros especialistas en la materia, con la intención 
que sea la Máxima Casa de Estudios en el país el centro de donde parta la discusión sobre este gran tema del 
país. 
En este marco, el gobernador Rafael Moreno Valle tuvo una intervención importante y muy cerca de los actores 

principales como el presidente de la CONAGO Marcelo Ebrard y por su puesto el rector José Narro Robles, de 

hecho, como se ve en las imágenes, el gobernador ocupó la posición estratégica. 
Con toda seguridad, en los próximos días estaremos viendo la firma de convenio con el Rector Narro, para que 
Puebla sea el primer estado en sumarse a la propuesta de la UNAM y darle viabilidad al proyecto. 
Por si eso fuera poco, ayer también se dio a conocer la medición que realiza el Centro de Análisis de Políticas 
Públicas México Evalúa donde coloca a Puebla en el lugar 27 por tener cero delitos de extorsión en lo que va del 

año. 
Sin embargo, habría que analizar con mucha precisión estas tablas de la medición sobre víctimas visibles e 
invisibles en la comisión de los delitos, pues el panorama no es tan alentador en todos los rubros que miden 
como robo de vehículo con violencia, secuestro, homicidio, asalto con violencia y extorsión, aunque hay que 
entender que el incremento de los índices delictivos se ha registrado en todo el país. 
Según esta organización integrada por especialistas en seguridad, políticas públicas y otros temas que evalúan, 
los datos sobre este IVVI son tomados de los reportes del Sistema Nacional de Seguridad y de los delitos 

denunciados ante el Ministerio Público.  
Entre sus integrantes del Consejo Consultivo se pueden ver los nombres de Dr. Luis de la Barreda, Lic. Ernesto 
López Portillo, Lic. Guillermo Zepeda, Lic. Carlos Mendoza y Dr. Marcelo Bergma. 

Aun con eso, es claro que la apuesta principal del gobernador del Estado Rafael Moreno Valle es la seguridad y 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/25/puebla/cuitlatlan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/25/puebla/editorial.php
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consolidar a Puebla como una de las pocas entidades confiables y seguras del país, ―a cualquier costo‖, como lo 
dijera hace pocas semanas. 
Otro logro importante de Moreno Valle fue sin duda la integración del historiador León Krauze a los Festejos del 
150 Aniversario del 5 de Mayo. 

Lo dicho, el gobernador va en grande. 
CONFETI…Hoy Santiago Creel tendrá una larga jornada en Puebla de acercamiento con los panistas y no 
panistas…también estará aquí el Secretario de Organización del CEN priista Ricardo Aguilar Castillo, quien se 
reunirá con empresarios y ―priístas distinguidos‖, según reza su boletín. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3743 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 

Moreno Valle y Ebrad: Pacto anunciado 
Ayer estuvieron muy cerca el gobernador del estado de Puebla y el jefe de gobierno del Distrito Federal Rafael 
Moreno Vale Rosas y Marcelo Ebrad Casaubón, respectivamente. 
Se sentaron juntos en la reunión de la Conago que se llevó a cabo en las instalaciones de la UNAM y platicaron de 
política nacional y del 2012. 
Ambos políticos fortalecieron su alianza durante la campaña política del 2010, cuando Rafael se entrevistó en 
diversas ocasiones con Marcelo para pedirle apoyo. 

El jefe de gobierno del DF no dudó en hacer alianzas con Moreno Valle ( a quien le vio futuro político), y hasta 
vino en varias ocasiones a apoyarlo en sus actos de campaña. 
Le mandó operadores, apoyos y hasta camiones para que el día de la elección el equipo morenovallista pudiera 
movilizar a sus contingentes. 
La amistad entre ambos personajes se fortaleció a tal grado que muy en su interior, Moreno Valle no ve mal a 

Marcelo Ebrad como candidato a la presidencia por el PRD y los partidos de izquierda. 
Finalmente es su amigo, aliado y cómplice. 

Hace meses, Moreno Valle tuvo que pronunciarse públicamente por el secretario de Hacienda Ernesto Cordero, 
quien busca la candidatura del PAN para la presidencia de la República. 
En mi opinión, lo hizo más por cuidar la forma política que por convicción, pues de todos los aspirantes panistas 
Cordero es el peor y eso lo sabe Moreno Valle. 
Y con Enrique Peña Nieto, Rafael Moreno Valle podría llevar y afianzar un fuerte compromiso gracias a los buenos 
oficios de su madrina política Elba Esther Gordillo Morales, quien discretamente apoya las causas del aún 

gobernador del estado de México y casi candidato el PRI a la presidencia de la República. 
En este contexto se entiende que prácticamente Moreno Valle se está blindando ante apretones de cinturones 
(económicos)  que pudiera darle quien resulte ganador de las elecciones del 2012. 
Moreno Valle es muy hábil y no sudará calenturas ajenas, pues fue electo de un proceso donde varias situaciones 
estaban en su contra, por lo que sabe las repercusiones que pudieran presentarse en caso de que decida lo 
contrario, es decir, le cerrarían la llave del presupuesto para Puebla. 
Y eso es lo que no quiere el gobernador poblano. 

Por otra parte, no hay que perder de vista las pretensiones políticas del gobernador poblano, quien aspira a 
participar en el proceso electoral del 2018, cuando se elija nuevamente al presidente de México.  
Será en esos momentos, cuando el gobernador poblano necesite verdaderamente de la ayuda del presidente 
saliente (Peña, Ebrard o Cordero), para poder cristalizar sus sueños, independientemente de los diversos factores 
que se presenten. Y será en esos mismos momentos, cuando el gobernador poblano recoja lo que ha cosechado 
con audacia y oficio político. Cordero, Ebrard o Peña Nieto; estarán acordando durante años con él. 
Y de ellos tres seguramente saldrá el próximo presidente de México. 

Por eso Moreno Valle pule su oficio político. 
Ningún político que aspire al 2018 tiene esas fortalezas y ventajas de estar bien con todos. 
Que sea por Puebla. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 
 
 
 
 
 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3743
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
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(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández)            
    
Ardelio Vargas Fosado, sancionado por saber obedecer 

La Comisión de Derechos Humanos del estado de Puebla emitió su dictamen: hubo violación a la 
libertad de reunión y violencia injustificada en contra de ciudadanos y comerciantes de la 46 
Poniente el pasado 11 de mayo. 
Justo es escribirlo, no solo fue Ardelio Vargas, de acuerdo a lo establecido por la CDH de Puebla, la 
llamada de atención, la condena, también fue contra Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de 
Puebla y Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública municipal.  

Daniel Hernández Cruz, reportero de Poblanerías ha dado cuenta de ello en su reportaje publicado ayer, y 
Humberto Stelo escribe sobre el tema hoy.  
Me queda claro, las tres instancias de gobierno sancionadas con el juicio de la CDH obedecen órdenes 
superiores. He tenido la oportunidad de platicar en dos ocasiones con Ardelio Vargas y concluyo que es 
un hombre cabal, que sabe obedecer órdenes y acatar instrucciones superiores. Y que ahora le toca bailar 
con la más fea por su vocación de no disfrazar su disposición a la disciplina y la lealtad. 
En varias áreas del gobierno morenovallista ha sucedido. Me cuesta trabajo creer, por ejemplo, que la 

capacidad para calzar los guantes, lanzar vituperios y descalificaciones por parte del encargado de la 
comunicación social, sea obra y gracia de él y que su etapa de bajo perfil obedezca a una estrategia personal 
y no de disciplina al poder supremo. 
Regreso a Vargas Fosado, lo han enviado a la guerra pero no es alguien que esté dispuesto a padecer 
calenturas ajenas. En él sí, su prestigio está en juego. No en el ejemplo relatado en el párrafo anterior. De 
ahí las filtraciones a la prensa de que pronto habrá de dejar su puesto y buscar nuevos retos. Se irá, no lo 
irán. Por lo pronto los medios y ahora la Comisión de Derechos Humanos han emitido su veredicto: lo 

sucedido en contra de comerciantes de la 46 Poniente y ciudadanos, fue rudeza innecesaria. Abuso de Poder. 

Aunque solo haya obedecido órdenes. 
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/43231-ardelio-vargas-fosado-sancionado-por-
saber-obedecer.html 

 

 
 

(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Las encuestas mentirosas  
Zavala inalcanzable. 
Zavala lleva 30 puntos de ventaja. 
Y Zavala perdió. 
Javier López Zavala es el más claro ejemplo de que las encuestas en Puebla son una farsa. 

Son manipulables y en el 2010 demostraron que los dueños de esas empresas son los únicos beneficiados con 
alterar números para presentar una realidad inexistente. 

Por eso resulta extraño que en estos tiempos para elegir a los candidatos del 2011 vuelvan usar la guerra de 
encuestas. 
Una guerra que únicamente llena los bolsillos de los encuestadores y nada más. 
Los políticos y los periodistas deberían tener un poco de memoria. 
No hay que olvidar que Javier López Zavala era catalogado por los encuestadores en el proceso interno del PRI 

para elegir al candidato a gobernador como el mejor posicionado, el más conocido, el que mejor intención del 
voto tenía. 
¿Y qué paso? 
Pues resultó todo lo contrario. 
Zavala ni era el mejor posicionado entre los aspirantes del PRI, ni el que tenía mejor intención del voto y dejó 
perder una ventaja de 20 puntos. 

Y luego vino la cuestionada justificación de algunos encuestadores, al asegurar que fue culpa de Zavala la 
derrota. 
¿No que era el mejor? 
Aquí vale la pena recuperar una nota informativa del periodista, Martín Hernández Alcántara, en el foro 

http://www.poblanerias.com/alertadigital/43193-ardelio-vargas-violo-derechos-de-comerciantes-de-la-46-cdh.html
http://www.poblanerias.com/alertadigital/43193-ardelio-vargas-violo-derechos-de-comerciantes-de-la-46-cdh.html
http://www.poblanerias.com/%20%20%20http:/www.poblanerias.com/columnas/sotelo/43219-ibusca-ardelio-que-arda-puebla.html
http://www.poblanerias.com/%20%20%20http:/www.poblanerias.com/columnas/sotelo/43219-ibusca-ardelio-que-arda-puebla.html
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/43231-ardelio-vargas-fosado-sancionado-por-saber-obedecer.html
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/43231-ardelio-vargas-fosado-sancionado-por-saber-obedecer.html
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organizado por La Jornada de Oriente ―Balance Electoral‖ y que fue publicada el 21 de julio de 2010 en la que 
encuestadores analizaron las causas de las derrotas del PRI: 
―Uno de los factores que puede explicar la debacle del PRI en las elecciones pasadas es la postulación de Javier 
López Zavala como candidato a la gubernatura, pues el abanderado oficial nunca logró posicionarse en el ánimo 

de la ciudadanía, y aunque inició con 20 puntos de ventaja, gracias al posicionamiento del tricolor a nivel 
nacional, siempre estuvo en picada y fue rebasado por su adversario, Rafael Moreno Valle Rosas desde mayo. 
Esa fue una de las conclusiones en las que ayer coincidieron los demoscopistas Sergio Cortés Sánchez, 
subdirector de La Jornada de Oriente; Rodolfo Rivera Pacheco, director general del Buró de Estrategias y Análisis 
del Poder (BEAP), y Gustavo Aguayo González, jefe del área de Formulación y Ejecución de Proyectos del Centro 
de Investigación Sobre Opinión Pública (CISO) de la Universidad Autónoma de Puebla, quienes ayer participaron 

en la mesa redonda ―Balance Electoral‖, convocada por esta casa editorial y cuya moderadora fue Susana 
Rappo, también subdirectora del rotativo. 

Los investigadores también concluyeron  que el proceso electoral de este año fue atípico en la entidad, porque 
los comportamientos en las preferencias electorales tuvieron fluctuaciones dramáticas a lo largo del proceso y 
por eso no hubo ningún estudio demoscópico que se acercara al resultado final de la contienda por la primera 
magistratura‖. 
Hasta aquí la cita. 

Entre los hechos aislados del gobierno y los procesos electorales atípicos de los encuestadores, no sé quién es 
más mentiroso. 
**    **    ** 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16683:las-encuestas-
mentirosas&Itemid=137 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
Cristianismo y discriminación 

En su momento el reportero le comentó de la actitud discriminatoria de los directivos de la escuela Andes Lomas 
en contra de un menor con Síndrome de Down y con un desconocimiento de la ley sobre el trato que deben dar a 
los discapacitados, le negaron la inscripción a pesar de que su hermana estudia en el mismo plantel.  
La secretaría de Educación Pública ha llamado a los responsables de la escuela para que cumplan, pero éstos 
insisten en que no lo harán. Su espíritu cristiano, inspirado por los Legionarios, simplemente no existe.  
Pero el caso ha llegado más allá,  además de la SEP se presentó la queja ante la Comisión Nacional para Prevenir 
la Discriminación, el 17 de agosto recibió la respuesta de la directora Gabriela del Fabbro Macías, la profesora 

Gibrana Becerril Cisneros, en lo personal, y David Hernández Gómez en su calidad de apoderado del Instituto 
Andes de Puebla. A continuación algunos puntos que sin duda contravienen las leyes y violentan los derechos del 
menor y sus padres:  
―a) Se informa a ese H. Consejo Nacional que los suscritos en lo personal e Instituto Andes de Puebla, por 
conducto de su apoderado, no aceptamos someternos al procedimiento conciliatorio que refiere en el oficio que se 
atiende.  

―b) Respecto de los hechos referidos en dicho oficio le indicamos lo siguiente:  
―1. Que en el mes de enero la Sra. María Luisa Fernández Gaona le comentó a la suscrita Gabriela del Fabbro 
Macías, en mi calidad de Directora del Kínder Andes Lomas en Puebla, que su hijo, de nombre Héctor Alberto es 
un niño con Síndrome de Down.  
―2. Que a mediados del mes de mayo del año en curso, la Sra. María Luisa Fernández Gaona solicitó una cita a la 
suscrita Gabriela del Fabbro Macías, en mi calidad de Directora del Kínder Andes Lomas en Puebla mencionando 
su intención de inscribir al menor Héctor Alberto Moreda Fernández en el kínder para cursar el nivel de Bambolino 

2 (equivalente a Maternal 2 y sin reconocimiento académico por tratarse de servicios para una estancia infantil), 
ello en vista de que la escuela donde el menor estaba inscrito, no fue de su agrado y que era su deseo que 
Héctor tuviera las mismas oportunidades que su otra hija de nombre Malú Moreda Fernández…  
―5. Así las cosas, el día 8 de julio pasado, los hoy firmantes, en ejecución de las instrucciones recibidas por la 
sociedad Instituto Andes de Puebla, S.C. le informamos a la Sra. Fernández Gaona que el colegio ofrece 
básicamente un muy alto nivel de atención con muy altas expectativas de formación, aspectos que le resultaron 
apropiadas para la formación de su hija Malu y con esta misma perspectiva, se le informó que el Colegio no 

contaba con el personal especializado en la atención de menores con Síndrome de Down necesarios para 

satisfacer las necesidades especiales del menor Héctor Alberto, al ser un menor de 2 años que en ese momento 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16683:las-encuestas-mentirosas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16683:las-encuestas-mentirosas&Itemid=137
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=282
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no estaba habilitado para caminar, por lo que el colegio no estaba en posibilidades de admitirlo como alumno del 
Bambolino 2 (maternal 2).  
―6. Por lo indicado en los puntos anteriores debe reconocerse que no pueden considerarse dichas posturas o 
conductas, como discriminatorias, por tratarse de acciones educativas que buscan respetar los derechos del 

menor Héctor Alberto al establecerse un trato diferenciado SÓLO CON EL OBJETO de promover la igualdad REAL 
de oportunidades, es decir, en virtud de los motivos previamente descritos, la única interpretación apropiada de 
los hechos debe ser que la medida específica de rechazar la admisión del menor, sólo fue para procurar la 
igualdad de hecho de las personas con discapacidad buscando su pleno desarrollo, al ser necesario que lo 
atendiesen las personas que son especializadas en este tipo de discapacidades, situación éste última que también 
reconocen las disposiciones aplicables en la materia‖.  

La ley es clara en el sentido de la igualdad con la que se deben tratar a los mexicanos y a los seres humanos solo 
por el hecho de estar en territorio nacional. Los cambios que se han efectuado a las normas establecen 

claramente que todas las escuelas en el país deben recibir a los discapacitados y por ese motivo recibirán 
estímulos gubernamentales ya que el Estado procura la integración de ellos a la sociedad. 
Visto está que en El Andes de Lomas es lo que menos les interesa y su justificación no procede, las autoridades 
educativas y los encargados de impedir el trato discriminatorio deben intervenir y sancionar a uno de los 
planteles de los no tan cristianos Legionarios. 

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/ 
 

(Angelopolitanas) 
 
El doctor Enrique Agüera reconoció ayer que ―el gran reto de esta Universidad (la Autónoma de Puebla) es la 

transferencia, que es trascendencia, por ello en septiembre se lanzará la primera convocatoria para poner en 
marcha un programa de patentes y licencias de la universidad, con una inversión de seis millones de pesos, que 
generará recursos científicos y por ende económicos‖.  
Anuncio en verdad trascendente para la vida de la comunidad científica que por años ha sido ignorada ante su 
valiosa aportación  a la sociedad y al desarrollo económico,  todo en el marco de la quinta ceremonia de 

premiación de los Reconocimientos Universitarios 2011 que consiguieron 161 poblanos el año pasado. Logros 

para presumir.  
Será la próxima semana, el viernes, cuando la UAP reciba en Nueva York de la calificadora Moddy`s un 
reconocimiento por el buen manejo de sus finanzas y la estabilidad de la que goza, acto al que acompañará al 
rector Agüera el tesorero Alfonso Esparza.  
Mientras tanto, ayer se presentaron cuatro ensayos inéditos que miden las preferencias electorales, el apoyo al 
Ejército en el combate al narcotráfico y la calidad de la democracia en México, como instrumentos de análisis 
sobre la cultura política, que fueron coordinados por Jorge David Cortés, director de Comunicación Institucional y 

en la que participaron también investigadores del ITAM.  
@  
Sin que sea el bueno para la dirigencia local, ayer el Comité Directivo Estatal de Acción Nacional corrió las 
invitaciones para que quienes quieran escucharlo asistan hoy a la reunión de Santiago Creel Miranda con la 
militancia poblana. El encuentro será, a las 6:30 de la tarde en el Hotel Courtyard Marriot de la 31 poniente. 
Habrá que medir el arrastre del senador. 
@  

Blanca Alcalá está empeñada en que la boda de su hija, el próximo sábado, sea el primer mitin de su campaña 
por el Senado de la República y para ello ya organizó la colocación de las mesas de sus invitados especiales. Ella 
estará junto con su esposo y su mamá sentada con sus consuegros y a su derecha la mesa de los ex 
gobernadores con el mandatario Rafael Moreno Valle.  
Es más, ya se corren las quinielas para determinar en que momento -si en la sopa o el segundo tiempo- sale a 
relucir el tema de los terrenos de la Reserva Atlixcáyotl-Quetzalcóatl que se expropiaron en el sexenio de Mariano 

Piña Olaya y revirtió Manuel Bartlett las ventas de los predios, que hizo su antecesor por considerarlas ilegales. 
Ambos ya confirmaron.  
¿Quién sacará a relucir el tema? ¿Melquiades y Marín reconocerán que cometieron ilegalidades con su donación a 
Ricardo Henaine de los predios de Valle Fantástico, como ya lo hicieron sus funcionarios? Se reciben apuestas 
para definir quién romperá el turrón. La ex presidenta de la capital está en campaña.  
@  
El dirigente del sector popular del PRI en el estado, Fernando Morales, propuso ante Emilio Gamboa a la actual 

secretaria del Comité Municipal priista en la capital, Enoé González Cabrera, para que organice a los cenopistas 

de la Angelópolis. 

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/
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Pretenden que con su experiencia en la política poblana, Enoé sume y cohesione a los grupos que -como ayer con 
el anuncio de un nuevo frente de organizaciones- han abandonado el priismo o no se sienten más representados 
por los líderes del tricolor. Buen fichaje. 
 http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/  

 

 
 
(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero) 
 
De amigos y amistades  
Javier Lozano Alarcón se ha convertido en el ariete del PAN. Es usado primero por el grupo del presidente Felipe 

Calderón y después por el Yunque. 
A nivel nacional defiende a ultranza todas las acciones del mandatario, quien es su jefe y el responsable de que 

cada 15 cobre su salario, nada reducido. 
No obstante, en los escenarios locales, Javier Lozano tiene relaciones distintas. 
En Puebla, por ejemplo, está muy relacionado con el Yunque y Juan Carlos Mondragón. 
Tanto que ayer por la noche cenaron juntos y hablaron de sus proyectos políticos. 
Principalmente, dialogaron acerca del Senado y de la estrategia general de 2012, obviamente. 
Lo curioso es que la cena y la rueda de prensa de hoy que ofrece en el hotel Camino Real ocurren justo el día de 

la visita de Santiago Creel. 
¿No fue Lozano quien se lanzó contra Creel por pedir licencia tan anticipadamente? 
¿Y no hizo tal pronunciamiento en Puebla? 
Bueno, la amistad con los más conservadores panistas le lleva a ser lo que comenté al principio: es el ariete del 
PAN, y en Puebla, del PAN yunquista. 
*** 
Hay que estar pendiente del Congreso del estado. Con la nueva ley orgánica, efectivamente, van a contar los 

diputados con más recursos. 
Los mismos deben transparentarse porque no vaya ser que la buena voluntad de querer aumentar los fondos 
del Legislativo termine en una nueva oportunidad para despilfarrar dinero. 
Es obligación que estos se transparenten. 
Los legisladores incluso deberían hacer públicos los contratos, pues en ocasiones surgen adquisiciones de 
servicios no requeridas y, si estas fueran públicas, seguramente la sociedad mostraría un tremendo rechazo. 
Ojalá Aréchiga no comience a entregar los recursos del Congreso a personajes u organizaciones. Hasta donde 

sé, va a estar vigilado. 
*** 
Aprovecho este espacio para agradecer todas las muestras de cariño de mi familia y mi familia laboral (Imagen 
Poblana), de mis amigos y compañeros. 
Gracias por recordar conmigo un año más de vida.  
Que sigan viniendo los retos, emociones y alegrías. 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111979&articulo=Decodificador%20Urbano 
 

(Fuerte y Claro/Daniel Lara Mendoza) 
 
Forbes por una tregua de guerra  
Cómo estará la prospectiva de los escenarios que nos esperan a los mexicanos, al grado que la financiera Forbes 
sugiere que el gobierno mexicano procure una tregua en su guerra contra el crimen organizado con el fin de 

frenar la escalada de violencia que igual se encuentra en un centro de diversión, de compras, fuera de la casa o 
el centro de estudio o trabajo, en cualquier lugar. 
Ataques a periodistas, policías, gobernantes en los que no sólo se les priva de su libertad, sino incluso de la 
vida, es un indicativo inequívoco de que el enemigo armado de la administración calderonista, no escatimará en 
sus blancos. 
No es de menospreciar el artículo que el día de ayer publicó Forbes en el que retoma y sintetiza  los opiniones 
en contra y a favor sobre los llamados a los grupos delictivos para que pongan un alto a sus contestaciones 

violentas y se inhiban de trastocar la vida cotidiana de la sociedad mexicana. 
Forbes señala: "el gobierno mexicano está dejando pasar una oportunidad, aunque sea vaga, de encontrar algún 
tipo de solución pacífica con los carteles", refiriéndose a las palabras enmendadas del procurador general de 

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111979&articulo=Decodificador%20Urbano
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Justicia de Guerrero, Alberto López Rosas, quien expresó: "yo esperaría una tregua, porque nadie tiene derecho 
a poner en riesgo la tranquilidad de una sociedad. Nadie tiene derecho a hacer prevalecer sus negocios, más 
cuando son ilícitos, a costa de una sociedad que tiene el afán de trabajar y de esforzarse por sacar adelante a su 
familia". 

"Hacer la paz con los cárteles no puede ocurrir en el vacío. Ese es el truco. Si se permite que continúen el 
mercado negro, el contrabando y la violencia nada más, eso no es mejor que el combate a la delincuencia 
patrocinado por el Estado. Ese fue el status quo en los gobiernos anteriores, y la razón por la cual el Presidente 
Felipe Calderón es un apasionado de la guerra contra las drogas. La política simultánea tendría que ser un fin de 
la prohibición, algo que México no puede realmente hacer con un pie de Estados Unidos encima del hombro". 
"Sin embargo, sería bueno acabar con la violencia, y la manera de hacerlo no es llevar a todos los cárteles y 

criminales ante la justicia. Eso es una tontería imposible y poco realista. La manera de poner fin a la violencia es 
acabar con el mercado negro por completo, es ponerle fin a la prohibición". 

Y aunque el señor Felipe Calderón aduce que México no es sólo violencia, parece que es la primera palabra o 
idea con la que en la mayor parte del mundo nos asocian. 
Si capturar a más de 20 altos capos de la droga vale tanta inseguridad, violencia, muerte y falta de 
oportunidades, entonces la percepción entre gobernantes y gobernados, sigue encontrada. 
Acta Divina…El presidente Felipe Calderón afirmó que México es mucho más que violencia ―y a pesar de todo‖ 

sigue recibiendo inversión extranjera directa, porque las empresas globales tienen claro que es un sitio rentable 
para sus negocios. 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111931&articulo=Acta%20Pública 

 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=111931&articulo=Acta%20Pública

